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Ata nº 18/17–CMC – 18ª Sessão Ordinária – 19/06/2017
Ata da 18ª Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo da 35ª Sessão
Legislativa da 9ª Legislatura  da Câmara Municipal  de Cacoal-RO,
iniciada às 18h30min  do dia dezenove  de junho de dois mil e
dezessete, sob a presidência do vereador  Paulo Roberto  Duarte
Bezerra, Presidente desta Casa, e secretariada  pelo vereador
Claudinei Carlo Ribeiro,  1º Secretário. Também compõe a Mesa
Diretiva desta sessão o vereador Pedro Henrique  Rabelo, vice-
presidente e o vereador  Claudemar Littig, 2° Secretário. Como não
foi requerida  a leitura da ata da sessão anterior,  a mesma foi
considerada aprovada.  Leitura  do Expediente  Recebido.  Projeto  de
Lei N. 88/2017 - “Dispõe sobre a abertura  de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício N.
504/GP/PGM/17 de 09 de junho  de 2017; R$ 10.000,00  – FMAS;
Projeto de Lei N. 89/2017 - “Dispõe sobre a divulgação de listagem
de pacientes que aguardam por consultas com especialistas, exames
e cirurgias na rede pública de saúde do município de Cacoal/RO e dá
outras providências” – Vereador Municipal – Mário Angelino Moreira;
Ofício N.  528/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha
Projeto de Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao
orçamento vigente por meio de Remanejamento,  e dá outras
providências” – Encaminhado pelo  Executivo  Municipal – Glaucione
Maria Rodrigues Neri,  Prefeita Municipal; R$ 47.519,64  – SEMOSP;
Ofício N.  540/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha
Projeto de Lei que “Autoriza o poder Executivo Municipal a celebrar
termo de cooperação com o fundo penitenciário – FUPEN do estado
de Rondônia, com interveniência da secretaria de estado e justiça –
SEJUS/RO, e dá outras providências” – Encaminhado pelo Executivo
Municipal – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri, Prefeita Municipal;
Ofício N.  514/GP/PGM/2017, de 12 de junho de 2017 – Encaminha
Projeto de Lei que “Dispõe sobre  a abertura  de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 460.000,00 – FMS; Ofício N.
515/GP/PGM/2017, de 12 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
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Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de Transposição, e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 432.000,00 – FMS; Ofício N.
526/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de Transposição, e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 361.475,83 – SEMOSP;
Ofício N.  527/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha
Projeto de Lei que “Dispõe sobre  a abertura  de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal;  R$ 600.000,00 – SEMOSP; Ofício N.
529/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de Transposição, e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 852.523,34 – SEMAD, SEMOSP,
SEMAGRI, SEMMA, SEMTTRAN; Ofício N.  530/GP/PGM/2017, de 19
de junho  de 2017 – Encaminha Projeto  de Lei que  “Dispõe sobre
reformulação administrativa  ao orçamento vigente por meio de
Remanejamento, e dá outras providências” – Encaminhado  pelo
Executivo Municipal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri, Prefeita
Municipal; R$ 975.900,46  – SEMAD,  SEMAGRI,  SEMMA;  Ofício N.
531/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de Transposição, e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 146.999,90 – SEMMA; Ofício N.
532/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio  de Remanejamento,  e dá outras  providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 112.500,00 – SEMAD; Ofício N.
533/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
 3

Lei que  “Dispõe sobre  a abertura de crédito adicional  suplementar
Especial ao orçamento vigente e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 80.000,00 – SEMED; Ofício N.
538/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de Transposição, e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal; R$ 18.100,00  – FMIA,   SEMAST; Ofício N.
539/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de Transposição, e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita Municipal;  R$ 35.000,00 – FUNCCAL; Ofício N.
533/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de
Lei que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente  e dá outras  providências” – Encaminhado  pelo
Executivo Municipal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri, Prefeita
Municipal; R$ 17.500,00 – SEMAST; Ofício N. 542/GP/PGM/2017, de
19 de junho de 2017 – Encaminha Projeto de Lei que “Altera as Leis
2.735/PMC/2010, 3.474/PMC/2015, 3.475/PMC/2015,
3.611/PMC/2016, 3.612/PMC/2016, 3.620/PMC/2016,
3.535/PMC/2015 e dá outras providências” – Encaminhado  pelo
Executivo Municipal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri, Prefeita
Municipal; Ofício N. 544/GP/PGM/2017,  de  19 de  junho de  2017 –
Encaminha Projeto  de  Lei que  “Dispõe sobre  a abertura de crédito
adicional suplementar ao orçamento vigente e dá outras
providências” – Encaminhado pelo  Executivo  Municipal – Glaucione
Maria Rodrigues  Neri,  Prefeita  Municipal;  R$ 175.000,00  – FMAS;
Ofício N.  545/GP/PGM/2017, de 19 de junho de 2017 – Encaminha
Projeto de Lei que “Dispõe sobre  a abertura  de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente e dá outras providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita  Municipal;  R$ 114.300,00  – FMAS.  Requerimento  N.
41/CMC/2017 – O vereador Valdomiro Corá, no uso de suas
atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicita de Vossa
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Excelência, depois  de  ouvido  do plenário, que seja requerido junto
ao Executivo a informação da quantidade de diárias realizadas pelo
motorista oficial da prefeita de Cacoal, bem como os valores dessas
diárias, compreendendo o período de janeiro de 2017 até a presente
data. Requerimento  N. 43/CMC/2017  – O vereador  Mario  Angelino
Moreira, nos termo nos termos  dos artigos  103, parágrafo § 3 e
VIII, do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem requer que seja
posto em votação o presente  requerimento  solicitando da  senhora
prefeita municipal, os valores gastos com a imprensa no período de
2013 a 2016, assim como as cópias de todos os contratos.
Requerimento N. 44/CMC/2017 – O vereador Mario Angelino
Moreira, nos termo nos termos  dos artigos  103, parágrafo § 3 e
VIII, do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem requer que seja
colocado em apreciação e votação no plenário desta casa, a
concessão de Moção de Aplausos para os seguintes  pioneiros:
Moisés Cândido Vieira,  Gervazio  Clemente  Barbosa,  Manoel  Carlos
Augusto, Lauro Aparecido  da Silva, Antônio Raulino  Barros, José
Corá Neto,  André Moreira  Nunes,  Raimundo  de Carvalho  Moreira,
Adair Antônio Perin, João Fortunato de Souza (Jota Fortunato), Luiz
Gonzaga da Costa, Antônio Pedro de Oliveira, Joaquim  Cardoso
Ribeiro, Josias Moreira  Nunes,  Raquel  Duarte  de Carvalho,  Pedro
Patrício. O objetivo dessa moção é reconhecer  e valorizar os
pioneiros do nosso Município. A moção de aplausos  deverá ser
entregue em uma Sessão Solene exclusiva a ser realizada no dia 18
de Agosto de 2017, sexta feira, às 18:30h, no plenário desta casa. A
Prestação de Contas  da Autarquia  Municipal  de Esportes  – AMEC
referente ao mês de maio de 2017, encaminhada  pela Prefeitura
Municipal de Cacoal – Fundação Cultural de Cacoal através do Ofício
N. 238/AMEC/2017 de 07 de junho de 2017 – Weliton Nunes Soares
– Presidente da AMEC, é encaminhada para a Comissão Permanente
de Finanças e Orçamento. As Indicações N. 603/CMC/2017,
604/CMC/2017, 605/CMC/2017, 606/CMC/2017, 607/CMC/2017,
608/CMC/2017 do vereador Valdecir Aparecido Nunes;
609/CMC/2017, 610/CMC/2017, 611/CMC/2017, 612/CMC/2017,
613/CMC/2017 do Vereador  Nilton  César da  Mata;  614/CMC/2017,
615/CMC/2017, 616/CMC/2017, 617/CMC/2017, 618/CMC/2017,
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619/CMC/2017 do vereador Wilson Teim; 620/CMC/2017,
621/CMC/2017, 622/CMC/2017,  623/CMC/2017,  624/CMC/2017  do
Vereador Euzébio Scherrer  Brizon;  625/CMC/2017,  626/CMC/2017,
627/CMC/2017, 628/CMC/2017, 629/CMC/2017 do Vereador
Claudemar Littig; 630/CMC/2017,  631/CMC/2017,  632/CMC/2017,
633/CMC/2017, 634/CMC/2017,  635/CMC/2017,  636/CMC/2017  do
Vereador Rogério Soares Chagas; 637/CMC/2017 do Vereador
Claudemar Littig; 638/CMC/2017 do Vereador Mário Angelino
Moreira, são lidas, acatadas  e serão encaminhadas  ao Executivo
Municipal. O vereador Rogério Soares Chagas em Questão de Ordem
requer verbalmente  que  haja  apenas  um Expediente  de 10 (dez)
minutos, com direito a apartes,  o que colocado  à disposição do
Plenário, foi aprovado  por unanimidade.  Pequeno  Expediente.  O
vereador Rogério Soares Chagas, PMDB, cumprimenta a todos e diz:
“Hoje tivemos  aqui  em Cacoal,  a visita do ministro  da Integração
trazendo novidades,  um trabalho, onde  faz com que a Defesa Civil
tome atitudes para que possa ajudar nesse transtorno que as chuvas
e outras catástrofes podem vir a acontecer.  Então, estivemos  hoje
em reunião com esse ministro, aonde ele veio aqui trazer soluções,
e no mais, indicações para solucionar a prevenção, né, na verdade,
uma prevenção, porque não é só quando alaga que a gente tem que
tomar atitudes, nada, o bom mesmo é a gente estar prevendo o que
vai acontecer, tomando as medidas necessárias, para que se possa
fazer um trabalho,  antes  que  aconteça esse mal.  E também, hoje
tivemos aqui a visita do senador Valdir Raupp, junto com deputada
Marinha Raupp,  aonde esteve nesta comitiva acompanhando  o
ministro, também o nosso governador  Confúcio Moura, nosso
governador do estado,  um  governador   atuante,  que  sempre  vem
trazendo melhorias para o nosso  município. E hoje eu até brinquei
com ele, falei: “Governador, eu acho que o senhor deve ser
cacoalense, porque ‘tá’ parando mais em Cacoal, do que na  própria
cidade dele ”, então isso alegra muito a gente,  porque realmente é
um governador atuante, um governador que veio pra somar com a
nossa administração, a administração da prefeita Glaucione,  a
administração aqui dos novos vereadores.  Então, realmente  tem
feito a diferença, neste projeto aí, ‘Mão Amiga’ nesse projeto ‘Cidade
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Limpa’, aonde também concedeu  pra gente,  acabava  sexta-feira
passada, aqui essa ‘Mão Amiga ’, e ele estendeu mais dois dias dos
maquinários do DER,  aonde  pode  entrar  também ali no Village  do
Sol e também ali no bairro  Teixeirão, arrumando aquelas ruas que
realmente estavam intrafegável. Então a gente só tem a agradecer,
realmente é um governador  que tem feito a diferença no nosso
estado, tem feito a diferença na nossa  cidade.  Então quero  aqui,
deixar os meus parabéns aqui, para esse governador, que realmente
tem estendido  um braço, uma mão amiga  mesmo,  para Cacoal,
tirando a gente  dificuldade,  porque  sem essa parceria  com esse
governo, a gente não seria possível de fazer esse trabalho, que vem
fazendo. Então realmente nosso governador está de parabéns, e só
tenho a elogiar o meu governador. E quero mandar um ofício aqui,
senhor presidente, pra que se possa fazer as trocas das lâmpadas,
ali no bairro Liberdade,  aonde muitos moradores  ali estão me
procurando, e essa troca de lâmpadas ainda não chegou ali,  então
vamos encaminhar um novo ofício, sei que aqui os vereadores estão
cobrando, e a gente tem que atender aquele povo ali, para baixo da
BR, que é um povo que está esperando por essa iluminação. Então
quero mandar um ofício aqui, para estar cobrando ali pra eles.  E o
pessoal dali do Village do Sol está muito contente, que hoje a gente
conseguiu chegar  com aquelas  manilhas,  ali no Rio Salgadinho.
Aonde é uma Rua Rural, ali é uma rua que passa muita gente, então
hoje a gente ‘tá’ concluindo ali aquele serviço, deixar aqui os meus
parabéns para o secretário ‘Cirone’, que ele realmente,  ele ‘tá’
virando em dois ou três, para dar conta, porque na mesma hora que
ele ‘tá’ num bairro, ele está no outro, então realmente o serviço que
‘tá’ saindo. A gente não pode falar diferente, porque a gente tem, se
a pessoa ‘tá’ trabalhando a gente não pode vir aqui nessa tribuna só
criticar não. Quando  a pessoa ‘tá’ trabalhando  a gente  tem que
elogiar sim, elogiar também, então eu acredito nesta administração,
e sei que vai dar certo. Então nesta tribuna hoje, eu vim aqui, mais
para elogiar  o nosso governador  que  estendeu  o braço para  essa
cidade. O nosso  secretário que  realmente  ‘estão’ aí trabalhando, e
por hoje é só pessoal. E pode contar com o vereador ‘Rogerinho’, o
vereador ‘Rogerinho’, todo dia durante  a semana,  oito horas da
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manhã, estou aqui no meu gabinete, atendendo as pessoas que me
procuram, e depois,  assim que eu  termino o atendimento, eu  saio
para rua, não sou um vereador que fica ali dentro do gabinete, não,
eu vou pra rua, eu vou fiscalizar, eu vou ver onde que está
executando o serviço, vou na casa no morador,  onde está tendo a
sua reivindicação, e pode  contar   com o vereador  ‘Rogerinho’, O
vereador ‘Rogerinho’  foi eleito para atender a população de Cacoal,
Pode contar comigo. Por hoje é só, meu muito obrigado. Boa noite A
todos vocês”. O vereador Valdomiro Corá, PV, cumprimenta a todos
e diz: “Senhor presidente, eu gostaria de enviar um ofício ao nosso
governador do estado de Rondônia, ao qual me chocou muito essa
semana, de ver um vídeo aonde  um pequeno  agricultor  aqui  de
Nova Estrela,  ao qual  tem uma  granja,  aonde  ele produz  muitos
ovos, e a SEDAM  do governo  do estado  de Rondônia, esteve na
empresa dele, por falta de um selo a empresa  foi multada,  a
empresa perdeu  vinte  mil ovos. Mas  me chocou  muito,  quando  vi
aquele vídeo, se alguém quiser ver esse vídeo, eu mando para ele,
pode procurar o meu gabinete, que eu informo todos eles, ‘Tim’, foi
que a SEDAM, ‘prendeu’ vinte mil ovos, eles pegaram uma
retroescavadeira, fizeram um buraco, jogou vinte mil ovos dentro do
buraco, e com a retroescavadeira  macetou  todas  essas caixas  de
ovos. Olha, se o pequeno empresário, o empresário, quer trabalhar,
quer gerar emprego, quer ajudar esse país sair do fundo do poço, e
o governador do estado de Rondônia, ao qual eu me admiro muito,
um governador  que  vem trabalhando, que vem ajudando Cacoal  e
demais município, mas ele não pode admitir  isso. Até eu quero
nesse ofício, que eu quero enviar ao governador,  meu voto de
repúdio, também quero  enviar  ao nosso  presidente  da  Assembleia
Legislativa. É uma baita de uma covardia, eu me envergonho como
político, ver uma cena dessa, porque os políticos brasileiros não tem
moral, não tem crédito, com a nossa população, porque o que eles
fizeram, foi muito maior, foi roubar desse país, o que eles fizeram,
Deus não vai perdoar  nunca,  quantas  pessoas  que  ‘perdeu’ a sua
vida, quantas pessoas que ‘largou’ de viver  nesse Brasil, por falta de
uma boa saúde?  A maioria dos nossos parlamentares, tanto federal,
como senadores,  como presidente  da República, envergonharam
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este país. O nosso  governador,  eu vou  dar  uma nota dez  pra  ele,
porque o govenador tem mostrado seu trabalho, tem mostrado pra a
população que  quer  fazer o melhor  para  o nosso estado,  para  o
nosso município, só que o governador não pode aceitar isso. Esses
fiscais, que ‘prendeu’ vinte mil ovos, e quebrou,  enterrou,  esses
fiscais tem que  ser multados,  esses fiscais  tem que  ser mandado
embora, são  pessoas  que  não quer  o bem  do nosso  estado,  são
pessoas não querem  o bem  do nosso  município, do nosso  país. E
gostaria também, neste mesmo ofício, enviando  também para o
nosso governador e pro nosso deputado, presidente da Assembleia,
Maurão e também para  a Polícia Rodoviária, superintendência da
Polícia Rodoviária, para com covardia  com o nosso povo, vocês
colocar a Polícia Rodoviária para ficar multando aquelas pessoas que
tem ali na BR-364, vindo de Porto Velho, aquelas  cabanas  pra
vender peixe. Aquele povo ‘são’ uns heróis, eles moram em cima da
água, eles fazem a pinguela, e a casa deles está em cima do leito do
rio, em cima  da  represa,  ‘tá’ ali pescando pra pegar  um peixe  pra
vender, e vocês tem coragem  de multar  esse povo, vocês tem
coragem de multar os motoristas que param ali na beira da BR, pra
comprar um peixe,  vocês tem  coragem de  prender  o peixe,  vocês
não tem vergonha na cara, vocês não tem exemplo de vida, o nosso
povo brasileiro está no fundo do poço, querendo arrumar uma saída.
E a saída que  tem é nós que  somos políticos que  representam  o
nosso povo,  deixar  a nossa  população trabalhar,  o povo  não quer
mais nada, o povo só quer trabalhar. Se o povo é proibido de vender
um peixe,  na beira do rio, se o povo é proibido de ter uma granja,
para vender um ovo,  um ‘ovos’ pra nossa população, para o nosso
mercado, o nosso povo vai fazer o quê, vereador ‘Zebin’ Brizon? O
que o nosso vai fazer?  Gente,  eu gostaria  de cobrar  dos nossos
senadores da República, dos nossos deputados federais, que
representam o estado de Rondônia, vocês fizeram tantas leis, tantas
leis que vocês fizeram, que vocês estão fazendo leis,  para prender
vocês mesmos. De tanto que vocês se ‘embananaram’ pelo meio do
caminho. Jamais nós ‘pode’ fazer uma lei pra prejudicar quem está
trabalhando neste país. Se Deus deixou este mundo, se Deus deixou
este país, um país de  um povo  trabalhador, de  um povo  do braço
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forte, um povo que quer vencer na vida, e nós que somos
representantes do povo, trazer leis que venham  prejudicar  essa
nação, nós estamos muito errado. Eu como vereador deste
município, não tenho medo de defender  o nosso povo, eu fico,
quero até pedir desculpas  para o meu município, quero pedir
desculpas para o meu estado, quero pedir  desculpas para a minha
nação, que o vereador ‘Corazinho’ não concorda com essa covardia,
que fazem com nossa população. Mas, infelizmente,  são os nossos
representantes, que o povo vai lá no dia da eleição, e coloca ele pra
representar a nossa nação. E ‘é’ esses políticos velhos, que o povo
precisa agora na próxima eleição, fiquem todos com o mesmo
pensamento, de mandar  cem por cento embora do Congresso
Nacional, cem por  cento do Senado da República, porque eles  não
têm compromisso com o nosso povo.  Eu quero falar, com a nossa
população desta  cidade,  meu amigo,  Remos,  eu  ‘tô’ envergonhado
que a política desse país, aonde eles fizeram leis, que o coitado de
um agricultor que tira uma madeira, que tira uma tora de lei, que ‘tá’
lá com quase  cem anos,  ninguém sabe  quantos  anos  de vida ‘tá’
aquela árvore lá, no meio da mata, e o ‘toreiro’ vai lá com a maior
dificuldade, tirar aquela árvore para vender, e o IBAMA tem coragem
de multar a nossa população, o nosso  trabalhador. É uma falta de
respeito com o nosso madeireiro do estado de Rondônia, é uma falta
de respeito com o nosso povo. O nosso povo não quer ser ladrão, o
nosso povo, ‘Tim’, quer  trabalhar,  mas precisa  apoio dos órgãos
públicos, e até gostaria  de enviar  um ofício a nossa  prefeita,  que
está fazendo um excelente trabalho no município de Cacoal, eu sei
da sua vontade  que você tem de fazer pro nosso município de
Cacoal, mas a senhora tem uma equipe de secretário, eu vou dizer
aí, uns trinta por cento, que estão deixando   a desejar,  E tão
levando o nosso país, o nosso município, numa situação difícil. você
vai na secretaria  de Planejamento,  é a maior  dificuldade  para  as
pessoas conseguirem alguns projetos para construir sua casa, você
vai ali na secretaria de Educação, o secretário quer falir os
empresários que presta serviço no município de Cacoal, você vai ali
na SEMTTRAN,  o secretário não está nem  aí pela  sua secretaria.
Então, a senhora  puxa  a rédea e diz, eu gostaria  que  a senhora
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fizesse isso, chamasse o secretário e falar: “Meu amigo é o seguinte,
aqui quem manda é a prefeita Glaucione, que foi eleita pelo povo”.
Não faz, não faça o que o padre Franco fez, deixou o seu secretário
mandar no município de Cacoal, e o município chegou nessa
situação, e o perfeito padre Franco, saiu com nota zero do município
de Cacoal.  Um abraço, que  Deus  abençoe. Meu  presidente,  muito
obrigado pela  tolerância, e pode  contar  com o seu vereador.  Um
abraço a toda nossa população. Quem depender  do vereador
‘Corazinho’, eu moro na Avenida São Paulo, 2134, aprenda, calado,
ninguém sabe o que quer,  o telefone é fácil nove, dois, zero,  seis,
trinta e dois, noventa,  liga pro seu representante,  aqui  tem doze,
aqui tem doze vereadores  que representa  o povo de Cacoal.  O
vereador Wilson Teim,  PRB, cumprimenta a todos e diz:  “Hoje nós
estivemos fazendo  uma visita, lá no bairro,  Anel Viário e Pedro
Kemper, junto com o secretário, vendo aquelas situações que estão
sendo feito o trabalho. Então assim, a população, eu queria até pedir
para que a população ali da Anel Viário, desse uma  olhadinha
melhor, que foi feito um trabalho bem feito ali, a abertura daquela
rua, eles estão jogando  muito esgoto na rua, ‘tá’ causando  um
buraco enorme  por  ali, daqui  a pouco  já não tem como  o pessoal
passar também. E aí conversando,  visitando alguns  moradores  ali,
pedimos que a própria prefeitura possa mandar alguém
acompanhar, de que forma pode ser feito aquela canalização, já pelo
fato de não ter o local muito úmido né, foi feito a drenagem, essas
coisas assim, toda lá. E no final de semana, na sexta-feira, tivemos
um probleminha lá no bairro Habitar Brasil, o povo ‘tava’ um pouco
meio rebelde lá. O que que aconteceu? Foi colocado as manilhas pra
que a gente  possa  fechar um espaço lá pra fazer a travessia, e aí
apareceu o pessoal com a carreta,, carregando as manilhas de volta.
Aí população fechou,  não deixou realmente  o DER levar essas
manilhas, e aí também foi acionado a polícia, foi acionado a televisão
e o  secretário, em seguida  também chegou  o vereador para
acompanhar aquelas condições que estavam acontecendo lá. Só que
estão assim,  o seguinte,  é que  o povo está tão descrente  com a
situação, o povo reclama tanto ali no bairro, deixaram bem claro que
há mais de oito anos que não se faz nada pelo  bairro, não se tem
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feito um planejamento, não passa uma patrola, não passa nada, aí o
povo ficou  indignado  com a situação, realmente  trancou,  e falou,
não vamos liberar  as manilhas  enquanto  não dar um retorno.  Aí
chegando o secretário de Obras,  questionei  com ele: “Secretário,
mas, me  responde aqui, já que o senhor veio com a carreta buscar
as manilhas, porque que você não trouxe as manilhas que ‘vai’ ficar
aqui então?” Aí o povo falou, “Olha, nós não vamos liberar ”, aí
trocamos uma ideia,  conversamos  com a população, ele realmente
cumpriu o que foi proposto, que ele falou que trazia em seguida as
manilha, a gente  fez uma  reunião com  população e liberamos  pra
que possa levar as  manilhas. Aí já no sábado, foram  feitos todos os
trabalhos que eram pra ser feitos lá no Habitar Brasil, mandaram a
patrola, o Paulinho também apareceu  lá, pra poder dar uma
condição melhor de trabalho  para a turma, né, e a população
também acompanhou.  Agora assim,  é importante  a população
acompanhar e ‘tá’ em cima e cobrando  também.  Então assim,
população ficou contente,  o trabalho  foi feito, agora precisamos
também que  a população tenha consciência na questão de  ajudar,
‘tá’ jogando o lixo de novo naquela região, é um  sofá velho, é muita
sujeira jogando  ali próximo, já foram limpos, então a população
também tem que ter essa consciência, e dar esse apoio. Por o bairro
limpo, bairro organizado,  ele ‘tá’, o bairro lá ‘tá’ cem por cento
agora, você anda  para  todo lado,  ‘tá’ tranquilo,  não tem buracos,
não tem nada,  porém a população tem  que  ter a consciência que
tem que  fazer  esse trabalho  lá também. Eu passando  aqui  agora
pouco, na Avenida Belo Horizonte, o ‘seu’ ‘Vavá do Ipê’, é lá do meu
bairro, Novo Horizonte.  Então assim, o ‘seu’ ‘Vavá’, ele faz um
trabalho muito bonito ali. Na Avenida Paraná, ele que cuida daquelas
plantas, ele planta,  ele planta,  e também está cuidando  daquela
avenida principal na Belo Horizonte. Então se cada um tivesse  pelo
menos a consciência, não é nem fazer o que ele  ‘tá’ fazendo, mas
pelo manter o espaço dele limpo, não  jogar o lixo. Então assim, o
‘seu’ ‘Vavá’ é uma pessoa  que  tem  que  dar  os parabéns para ele,
pelo trabalho que ele faz.  Eu acho que cada um que fizesse a sua
parte, nós tínhamos uma cidade mais bonita e limpa também. Aí vou
voltar no lixo de novo, chegamos aqui naquele bairro do Village para
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o Teixeirão, a situação não é diferente,  foi feito toda  limpeza,  aí
você chega lá, a sujeira ‘tá’ do mesmo jeito, ‘tá’ desorganizado, lixo
para todos os lados. Então, população, vamos avaliar um pouquinho
melhor, estamos  fazendo  a diferença, a prefeitura  ‘tá’ trabalhando
em cima,  o secretário de Obras  ‘tá’ acompanhando, realmente  foi
feito um trabalho muito bonito ali. Chamamos a população para ver
se tinha alguma  coisa a mais que eles queriam,  que pudesse
melhorar, “Aí, não, ‘tá’ dez, sem problema  nenhum ’. Porém  a
própria população não está fazendo  a sua parte,  o lixo está muito
excessivo, para todo lugar. Então, pedimos apoio à população, que
tenha consciência, vamos fazer pelo menos a sua parte,  que a
cidade fica limpa e organizada. Visitando ali a Travessa Ouro, lá no
bairro Arco  Íris, acompanhamos também junto com o secretário, e
próximo a Fundação ali tem um tráfego altíssimo, né, temos ali,
escolas, temos ali várias comunidades  evangélicas, que trafegam
alto, na quinta-feira temos o feirão, e ‘tá’ tendo acidentes constantes
ali. Então, hoje levamos o secretário, ele avaliou, e essa semana, até
a moradora  Rita,  que  lá foi nos acompanhar,  mais alguns  juntos,
mais o presidente do bairro, o Tiago, também, né, que ‘tá’
acompanhando. Ele já deixou que essa semana ele estaria lá
acompanhando pra ver o que que ele pode fazer,  porque acidente
está sendo constante e isso gera um custo maior pra gente também,
né. Então assim, queria agradecer  ao ‘Cirone’ pela forma que
conduziu os trabalhos,  me acompanhou,  convoquei  ele,  secretário,
eu preciso   da sua visita pra que possamos mostrar alguns pontos
bem críticos, e realmente ele nos acompanhou, falou que ‘tava’ tudo,
ok. Lá no Bairro  Vitória, retornamos  lá, o pessoal  ‘tá’ mantendo a
limpeza lá, então o bairro ‘tá’ limpo, ‘tá’ organizado.  Queria
parabenizar também o presidente do bairro lá, que está
acompanhado, fazendo  um bom trabalho,  né, o Shiru,  o nosso
amigo presidente do bairro, Valnei, também ali do Paineiras.
Amanhã estaremos lá, visitando com ele, o bairro também, pra ver o
que podemos  estar  fazendo  de melhor,  para  melhorar  o bairro  lá
também, que  é  necessário. Então, presidentes  de bairros,  vamos
fazer a diferença o nosso presidente, o ‘Pezão’, também ‘tá’ ali, óh,
hoje a patrola ‘tava’ lá fazendo  uma atividade  também, fez um
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trabalho bonito,  né, ‘Pezão’? E vamos acompanhar,  estar juntos,
presidente é isso aí, é para-choque  do vereador,  vamos fazer a
diferença e fazer um bom trabalho. Queria também aqui agradecer a
nossa turma,  lá da comunidade  São Daniel  Comboni,  tivemos  um
retiro esse final  de semana,  e a turma toda  envolvida  ali, fazendo
um bom trabalho, foi a Sonia, mas o nosso, agora fugiu a memória,
fizemos uma organização muito bem feita, os trabalhos  com os
jovens, ‘foi’ levado os jovens para fazer um trabalho de
evangelização, um trabalho  muito bonito com a comunidade,  e
agradecer a todos, principalmente  o nosso coordenador  Carlos
também, que é um jovem que ‘tá’ fazendo um trabalho, e o que eu
achei mais bonito, que além do trabalho, ali também tem a
consciência que ‘tá’ fazendo no bairro. Nosso bairro lá ‘tá’ precisando
de melhorias, Passemos com o nosso secretário também e pedimos:
“Secretário, olha  como  é que  ‘tá’ aqui,  em frente  da comunidade,
não tem nem como entrar os idosos para a igreja.” Descemos mais
em outra comunidade ali em baixo, ali é a mesma situação. Então,
assim, ‘tá’ melhorando,  ‘tá’, está ficando bom?  ‘Tá’, só precisamos
acompanhar mais, ‘tá’ juntos, cobrando, isso é o papel dos
vereadores, é estar fiscalizando,  também acompanhando  também
essas situações. Outra situação, também tivemos ali no bairro
Bandeirantes, né, onde que,  provavelmente amanhã, essa semana,
vou estar  fazendo  uma  atividade,  tanto  no Bandeirantes,  tanto  no
bairro Arco  Íris. Então, só a população ter um pouquinho mais  de
paciência, que ele vai estar lá acompanhando,  e fazer um bom
trabalho, e nós vamos estar juntos, acompanhando  como
vereadores, na fiscalização. No mais, uma boa semana pra todos. Eu
queria agradecer  a Deus  por  essa semana.  Uma boa semana bem
produtiva”. O vereador Valdecir Aparecido Nunes, PTB, cumprimenta
a todos e diz: “Senhor presidente,  eu inicio o meu discurso
solicitando desta  Casa de Leis, que envie um ofício ao deputado
Maurão de Carvalho, presidente da Assembleia Legislativa do estado
de Rondônia, parabenizando,  que é de sua autoria o Dia do
Evangélico, e aproveito  para  cumprimentar  os demais  irmãos em
Cristo Jesus, presentes em nossa sessão, e foi comemorado no dia
de ontem o Dia do Evangélico. Quero que esta Casa, solicito, melhor
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dizendo, que envie um ofício ao deputado Maurão de Carvalho, por
esta brilhante iniciativa ao nosso povo cristão. E também solicito que
envie um ofício ao pastor Renato Castorino,  pelo primeiro  ‘Viva
Cacoal’, que foi realizado em nossa cidade na semana passada, um
evento grandioso, brilhante ali na Avenida Porto Velho, onde
realmente sentimos  ali o agir  de Deus,  e que  mais  eventos  dessa
natureza venha acontecer,  com mais frequência, aqui na nossa
cidade de Cacoal,  também solicito que envie esse ofício. Senhor
presidente e demais colegas vereadores,  eu quero tocar num
assunto gravíssimo, que está acontecendo  ali no bairro Santo
Antônio, bairro onde resido há mais de quinze  anos, em plena
estiagem, em plena seca,  ali, senhor  presidente e demais colegas
vereadores, está a céu aberto o vazamento de pias, águas de pias e
de fossas,  isso mesmo,  de fossas.  O bairro Santo Antônio, ele não
possui nenhum palmo  de saneamento  básico, e já se transformou
num caso de saúde pública, e eu  solicito mais uma vez, aos demais
colegas vereadores, que aquele que tiver o acesso ao seu deputado
estadual, deputado  federal,  senador,  para que socorra o bairro
Santo Antônio, para que possamos buscar junto ao SAAE uma forma
de atender  o nosso povo ali naquela  localidade,  hoje estamos  ali
com crianças andando descalça, e irão contrair ali uma doença, que
irá ficar muito caro, e principalmente a sua saúde será prejudicada.
Então esse nobre vereador solicita humildemente aos nobre colegas,
que se tiverem acesso, para que juntos buscarmos uma solução para
o saneamento  básico do bairro  Santo  Antônio. Fica aqui,  o meu
apelo, e certo de contar com a colaboração de cada um dos
senhores. Solicito também informações da secretária de Saúde,
senhora Penha  Simões, referente,  Penha  Simão, perdão, referente
as UBS,  que  estão para  inaugurar na nossa  cidade,  o nosso  povo
clama por saúde, nosso  povo  clama  por melhores  atendimentos e
não podemos aqui somente criticar o hospital HEURO, pois ali está
atendendo o que pode, e essas UBS irão fazer a diferença em nossa
cidade. Então nós solicitamos que tenhamos  aqui uma resposta
positiva, o mais breve  possível, para  repassarmos  ao nosso  povo,
que tanto, repito, merece uma melhor saúde, um melhor
atendimento. Fica aqui o apelo desse vereador para que essas UBS,
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com a máxima urgência, sejam inauguradas, sejam estruturadas, e
claro, fisicamente também, com profissionais médicos, enfermeiros,
para atender o nosso povo.  Senhor presidente, fiquei sabendo, e é
uma informação preliminar, e solicito  informações do secretário de
Educação, referente  as creches,  que também a informação que
chegou a este vereador, que vão parar de ser construídas, irão parar
as obras.  Eu  solicito  do secretário o porquê e se procede  que  irá
para essas creches? Temos aí várias mães, que fazem o trabalho de
pai também, que  precisam de creches,  precisam dar  o socorro  ao
seu filho, o suporte para que possa deixar seu filho numa creche, e
ir trabalhar, ganhar o pão de cada dia, honestamente. Infelizmente,
chega essa noticia  triste que  irá parar  essas obras.  Eu solicito  do
secretário de Educação, com a máxima urgência também, que
informe esta Casa de Leis e a este vereador, se procede ou não esta
informação. Fui solicitado nesta tarde por vários moradores  da
Avenida Juscimeira, referente ao asfalto, se irá ou não ser
construído, na segunda via, a primeira está com asfalto, a primeira
está ali próximo ao posto  Dias,  geram empregos,  temos vários ali,
moradores, que  sonham, isto mesmo,  sonham com o asfalto ali,  e
não podemos  deixar que fique somente uma via de ir e vir. Sendo
que temos a outra, já se trata de uma avenida, para que possa ser
asfaltada, e solicito do secretário de Planejamento, doutor Ricardo,
se há ou não há também, algum beneficio para ser asfaltada aquela
via também, ali na Juscimeira”. Em aparte o vereador Mário Angelino
Moreira diz: “Muito bem lembrado, Vossa Excelência, mas a Avenida
Juscimeira, ela estava dentro dos dezessete quilômetros que o
governador Confúcio se comprometeu em fazer em Cacoal. Por isso,
até que  não teve como  colocar  novos  investimentos lá dentro,  ela
esta dentro daqueles dezessete quilômetros que foram abandonados
pelo governo do estado, quando terminou a campanha em dois mil e
quatorze. Obrigado,  Vossa Excelência”. Continuando  o discurso  o
vereador Valdecir Aparecido Nunes diz: “Eu que agradeço, vereador,
suas informações. E finalizo o meu discurso,  ‘seu’ presidente  e
demais colegas vereadores, preocupado também com a inauguração
do shopping, que irá gerar inúmeros empregos,  juntamente com a
HAVAN, o shopping será inaugurado no próximo dia vinte e oito de
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julho, e ao seu redor encontra-se  sem o asfalto, sem o reparo
necessário, sem os reparos necessários, melhor dizendo, e já
busquei informações junto ao nosso secretário de Obras, Elcirone, e
o mesmo me informou  que o governo  do estado de Rondônia,
doutor Confúcio Moura, irá destinar em torno de quinhentos mil reais
para asfaltar e recuperar ao redor do shopping. Este vereador está
preocupado porque uma obra grandiosa, repito, de suma
importância para a cidade Cacoal,  irá gerar  muitos empregos,  está
ali para ser inaugurada, e não temos ainda os reparos ao seu redor,
é cartão postal,  será um  cartão postal  ali, uma obra  de setenta  e
poucos milhões já, segundo  informações. E precisamos socorrer  o
mais breve possível, ao redor do shopping, para que tenhamos uma
obra realmente digna, com as características que o nosso povo de
Cacoal tanto merece. Finalizo o meu discurso desejando a cada um
dos senhores e das senhoras. Deus abençoe em mais uma semana,
que proteja  cada  família aqui representada  em nome do Senhor
Jesus. Muito obrigado”. O vereador  Pedro Henrique Rabelo,  PMDB,
cumprimenta a todos e diz: “Senhor presidente, hoje pela manhã até
parecia que eu estava em sintonia de pensamento,  com muito
respeito, é claro, junto com a presidente da ACIC, Danieli Bianchini,
porque eu  já estava pensando sobre  um assunto que já estava na
pauta dela que é sobre o nosso calendário de eventos de Cacoal, e
também o nosso guia turístico do município. Ela esteve, me
informou nesta manhã, que ela já fez todo levantamento de eventos,
fez um guia turístico da nossa cidade, bem como também, um guia
hoteleiro, e passou toda essas informações à Secretaria Municipal de
Turismo, né, que é SEMICT,  né, e ainda  ela não teve nenhuma
resposta. Então eu gostaria que fosse enviado um ofício de Plenário,
ao nosso secretário Fernando Minervino, para que ele pudesse nos
informar como  que  está sendo  administrado essas  informações, e
qual ‘vai’ ser as medidas tomadas pela secretaria, a respeito desses
importantes pontos  que foram  citados.  Cacoal  é uma  cidade  que
recepciona muito  bem  a todos  que  vem,  nós sabemos  que  temos
grandes eventos que acontecem no nosso município, eu gostaria, já
em especial, já citar um que vai acontecer  agora em agosto,
organizado pela Assembleia  de Deus,  que  se chama  UMADERON,
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Cacoal irá mais de dez mil jovens, no mês de agosto, e nós vamos
estar  aí nos  preparando, informando todo  comércio, a toda rede
hoteleira,  que vai receber esses jovens de todo o estado.  Fora esse
evento, nós temos  aí diversos  eventos  que  as próprias igrejas  de
Cacoal realizam, né, os nossos empresários, nós já recebemos esse
ano aí,  vários eventos que movimentam o nosso comércio, que são
muito bem vindos. E a importância da gente fazer esse guia turístico,
esse calendário de eventos,  é para  que a gente  possa vender  o
nosso município, e quando  eu digo vender, é  fazer a nossa
propaganda mesmo.  Nós precisamos  que  quando  vem pessoa  de
fora, a gente  possa  falar  pra eles que  Cacoal  tem capacidade  de
receber grandes eventos, e realmente nós temos, então fica aí, essa
indicação, essa oportunidade,  foi uma conversa muito boa. O
vereador ‘Jabá’ esteve presente,  a vereadora  Maria  participou,  foi
muito amistoso, mas nós precisamos  cobrar aí providencias  da
SEMICT, pra  saber  como  está o andamento da secretaria,  então a
gente aguarda a resposta  desse  ofício. Senhor  presidente,  durante
alguns dias que  eu tenho  andado  pela  avenida,  junto  com alguns
colegas, a gente no final de uma  tarde, toma um tereré na avenida.
Eu estive reparando as nossas lixeiras, no centro de Cacoal existem
algumas lixeiras que já forram implantadas alguns anos atrás, mas
todas elas perderam o fundo,  talvez  por  causa da  água da  chuva,
enferrujou, estragou,  e nenhuma  delas funciona  mais. Então eu
gostaria de estar indicando, gostaria que fosse enviado um oficio a
prefeita, que  nós possamos  fazer  uma  parceria  com as empresas
que tem essas lixeiras em frente ao seu comércio, pra que a gente
possa restaurar  essas lixeiras, e aí a gente  entra numa  parceria
público privada,  que  eles possam  colocar  uma  propaganda da  sua
empresa, porque eu tenho certeza, o empresário, ele vai querer ter
uma lixeira que funciona  na frente do seu comércio. Nós não
queremos a população passe lá e jogue o lixo, às vezes, nem sabe
que não tem o fundo,  como  já aconteceu. Eu fiz essa observação,
porque eu fui jogar o meu lixo na lixeira, e o lixo saiu pelo fundo, né.
Eu, poxa vida, vou indicar, eu tenho certeza que os empresários vão
receber isso muito  bem,  que  se a prefeitura não puder  custear  as
reformas dessas lixeiras, porque  seria uma reforma,  elas estão
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inteiras, somente  o fundo  que  não funciona.  E aí, embelezar  elas
com uma tinta aí, para pintar,  quem sabe uma propaganda  da
próxima empresa. E casando com essa oportunidade, também vem
a questão dos pontos  de ônibus, Cacoal  não tem mais  pontos  de
ônibus, que também seria uma boa iniciativa a prefeitura fazer uma
parceria, e construir alguns pontos de ônibus, a gente vê em outras
cidades maiores que tem o transporte coletivo com uma frota maior,
pontos bonitos,  alguns  que tem até ar condicionados,  né, outra
realidade, mas que são patrocinados  por grandes  empresas,  que
tem lá a sua logomarca estampada e tem a sua propaganda. Então
fica aí a indicação, fica aí a dica  pra  nossa  administração. Senhor
presidente, na semana passada eu estive visitando a Escola José de
Almeida, e foi até uma vista informal, que estou participando de um
projeto que está acontecendo  lá na escola, e aí o vigiante  me
chamou pra conhecer  uma parte da escola que ainda não foi
inaugurada. E eu fiquei um pouco surpreendido, porque uma ala, é
uma ampliação da Escola  José de Almeida  que  ainda não foi, não
está sendo utilizada, e já está se deteriorando. Eu pude conferir que
as paredes,  as divisórias, de uma  sala pra  outra,  foram  feitas  em
gesso, e já tem  gesso  quebrado.  Os alunos,  às vezes,  escapam lá
pra cima,  que  ainda é uma área que  não está em funcionamento,
acabaram chutando  a parede,  outros que  não tem o controle,  já
existem buracos na parede daquela ala, que ainda não foi utilizada”.
Em aparte  a vereadora  Maria  Aparecida  Simões diz:  “Essa criação
dessa ala ali da Escola José de Almeida sempre foi um problema, no
mandato passado, muito discutido esse problema dentro da Câmara,
com o secretário no época, Joel Domingos. Eu, o vereador Adailton
‘Fúria’, o vereador  ‘Mão’, fomos no local, e aquela  estrutura  que
estava sendo  construída, era  toda de  madeira antiga, da outra, da
escola ainda. Madeira que estava sendo reutilizada, e nós fomos lá
por várias vezes, fizemos visitas, fizemos requerimentos, e
infelizmente, não foi tomada nenhuma providência. Aquela, aquela,
aquela repartição não foi construída de forma adequada,  e nós,
infelizmente, né vereador Claudemar  Lititg, nós acompanhamos,
denunciamos, mas, infelizmente, não houve aí um resultado positivo
aí, por parte dos outros poderes”. Continuando  o discurso o
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vereador Pedro Henrique  Rabelo  diz: ”Então, gostaria  que fosse
enviado um ofício de Plenário ao nosso secretário de Educação,
professor Bertino, que ele nos informasse,  como é que está a
situação dessa ampliação da Escola José de Almeida.  Eu percebi
que, vamos supor, que entre em funcionamento aquela aula sala de
aula, nós sabemos que crianças correm por um lado e por outro, e
se tropeçarem ali, é até perigoso derrubar uma parede daquela, né,
a gente  esteve lá, comparou  aquelas  paredes  de gesso,  elas não
trazem segurança para  uma sala de aula.  Então fica aí, a gente
aguarda a resposta  do ofício. Bom,  eu  gostaria aqui de ressaltar o
trabalho da secretária Josi Rodrigues, ela que às vezes a gente não
lembra, porque ela ‘tá’ lá na pasta da administração, fica lá na parte
mais burocrática da prefeitura, mas esse mês, ela vai,  a prefeitura
vai estar pagando a primeira parcela do décimo-terceiro aos
funcionários, aos servidores,  e isso vai trazer  um giro econômico
muito grande  pra nosso município, é positivo,  é legal,  e fica aí o
nosso reconhecimento  do trabalho  da  secretária da  Administração.
Bom, ‘seu’ presidente,  eu gostaria de aproveitar  a presença do
secretário de Trânsito, o senhor  Gilmar,  e pedir  ao secretário que
veja possibilidade de ser feita uma faixa próximo aos semáforos para
as motocicletas,  a gente  tem visto como Cacoal é uma cidade que
tem muito  motociclista,  muitas  motos,  e quando  a gente  para  no
semáforo tem um conflito em relação aos veículos, os carros,  com
as motocicletas,  então eu  acredito  que a gente,  não é fácil, não é
fácil, precisa  primeiro  ser feita uma  conscientização, mas, talvez,
uma faixa antes  do semáforo, só para  as motocicletas,  para  elas
ficarem à frente dos carros, porque acontece muito, quando libera o
sinal, o carro  e a moto avançam juntos, e acaba aí, se colidindo e
causando acidentes. Então, fica aí uma indicação nossa, viu
secretário, que possa ser feito um estudo, nós sabemos que não é
fácil implaementar  isso, eu estive lendo  algumas  reportagens  em
outros municípios, mas a secretaria  tem uma atividade  boa de
conscientização, então eu acredito que é possível a gente implantar
aqui. Bom, o meu tempo ‘tá’ acabando, senhor presidente, mas eu
gostaria que fosse enviado um ofício a nossa  prefeita Glaucione, e
aproveitar a presença do Chefe  de Gabinete,  em relação aqueles
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pontos que existem nas praças municipais,  aqueles pontos de
lanchonete, eu tenho conhecimento que somente a praça municipal,
em frente a prefeitura,  funciona.  Eu gostaria de saber qual a
burocracia que a gente precisa ter, pra funcionar em outras praças.
Porque eu estou dizendo  isso, fui procurado  no meu gabinete,
algumas senhoras,  lá do Parque  Brizon, aquela  praça ali, que é
utilizada pela  população, quando  ela está limpa,  ela é uma  praça
bem iluminada,  mas, que se tivesse um ponto ali, para ser
comercializado um refrigerante,  um sorvete, um salgadinho,  com
certeza, atrairia mais pessoas e iria afastar aqueles que não
queremos, os marginais.  Então, fica aí senhor  Chefe  de Gabinete,
senhor Pedro Buralli, uma resposta, como é que é feita essa
burocracia para ser instalada uma lanchonete.  Eu gostaria de
agradecer ao Portal G1, em especial a jornalista Magda, que fez uma
reportagem institucional  da Câmara, falando  sobre as vagas dos
cursos que abrimos, e que está acontecendo neste momento, ali no
Plenarinho, de Cerimonial  e Protocolo. Esses cursos, que foram
autorizados pelo nosso presidente da Assembleia, Maurão de
Carvalho, e a Escola do Legislativo está aqui em Cacoal, ‘tá’
treinando os nossos servidores,  os servidores  da prefeitura  e a
comunidade. E graças a publicidade do Portal G1, nós tivemos hoje
um grande  movimento  aqui  na Câmara, de pessoas  vindo  fazer  a
inscrição, e fechamos aí, com cento e trinta e cinco pessoas inscritas
no nosso curso.  Então fica meus  agradecimentos  aos vereadores,
porque apesar de ser um pedido do vereador Pedro,  a Assembleia
está à disposição da Câmara Municipal, e tem beneficiado a nossa
população. Meu muito obrigado.  Que Deus abençoe a vida de
vocês”. A vereadora  Maria  Aparecida  Simões, PR, cumprimenta  a
todos e diz:  “Quero aqui em nome do pastor Moura, cumprimentar
todos aqui  presentes  neste  Plenário, e lembrar  que  dia  dezoito  de
junho, que foi ontem, Dia do Evangélico, dia nosso, fica aqui então,
os meus  parabéns a todos  aqueles  que  decidiram aí a seguir  aí a
Jesus, né, aceitaram a Jesus. Senhor presidente, quero aqui falar um
pouco sobre a força tarefa  realizada  pela prefeitura  junto  com o
governo do estado,  através do DER,  Paulinho, está aqui  presente,
um parceiro  aí nesta  força tarefa.  Tem  aí ele,  juntamente com  os
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servidores do DER,  feito aí mais de que  as suas atribuições, pra
ajudar o município de Cacoal, que passava pelo uma situação muito
crítica, com relação aos nossos bairros,  principalmente  os bairros
mais afastados  do centro,  e em especial,  distrito  do Riozinho.  Eu
estive lá na semana passada, e pude assim contemplar da felicidade
dos moradores em receber essa tarefa aí do governo do estado. Fica
aqui os meus agradecimentos  ao governo do estado, doutor
Confúcio Moura, juntamente  com o presidente  da Assembleia,
Maurão de Carvalho, que se esforçou, junto aí com o diretor geral do
DER, pra que essa força tarefa fosse realizada, fosse realizada com
êxito. E pra aumentar  a nossa felicidade  ainda, o governador
autorizou dois dias a mais, para que o DER pudesse aí, não terminar,
mas continuar  aí o serviço junto com a prefeitura.  Quero aqui,
Paulinho, dizer, leva os meus agradecimentos  a todos aqueles
servidores que trabalharam e continuam trabalhando aí para  deixar
a nossa população satisfeita. Pude aí observar a felicidade  da
prefeita, que  estava angustiada, porque só a secretaria de  Obras,
não estava rendendo,  não tem o maquinário suficiente, e agora,  a
gente pode passar ali pelo Vitória, Josino Brito, toda aquela área do
setor Bela Vista, e poder contemplar ali a felicidade dos moradores.
Porque que que os nosso munícipes querem? Água tratada, estradas
que possam  trafegar,  tanto  na zona  rural  quanto  na  zona  urbana,
então foi assim, de muita alegria receber aí essa parceria. E hoje foi
lida aqui no Plenário, uma autorização do Poder Executivo Municipal
a celebrar  o termo de convênio com o Fundo  Penitenciário, tão
cobrado por nós, principalmente  por mim, essa questão de, da
ressocialização dos nossos apenados, são pessoas, que dependendo
do momento, irão voltar para a sociedade, nós vamos recebê-los, e
nós precisamos ter uma maneira de tratar esses, os nossos
apenados. Eu faço um trabalho social dentro do presidio feminino, e
assim, depois muita busca,  hoje podemos  aí apreciar  a prefeita
encaminhando para cá esse termo, pedindo  aí a solicitação da
Câmara, para que nós pudéssemos realizar esse termo. Nós já
temos apenados que de forma voluntária trabalham no município, e
aí, a partir  dessa  autorização da Câmara, esse apenado  que  será
escolhido aí pelos diretor do presídio, poderá ser contemplado com
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um salário mínimo. Sendo que dezesseis por cento do salário mínimo
que ele recebe, irá para o fundo, no qual, aí será administrado pela
SEJUS. Então fica aqui, os meus agradecimentos ao Executivo,  por
atender a solicitação. Na última vez que eu fui a Porto Velho, eu tive
uma reunião com a SEJUS,  e trouxe  toda  a documentação, e eu
acredito que na próxima segunda-feira,  nós iremos aí votar essa
autorização para  celebrar  esse termo de cooperação. Quero  aqui
registrar a presença do seu 'Toninho', que foi presidente do CERNIC
por oito anos,  e dizer  que  na semana  passada,  nós tivemos  uma
reunião ali, o governador do estado esteve aqui, e sensibilizado com
a situação do CERNIC, que faltava, né, o governo pediu a solicitação
de alguns servidores, que prestavam serviços do CERNIC, mas junto
com a interferência minha,  também do vereador  Mário Moreira,
juntamente com deputado Maurão de Carvalho, Maurão de Carvalho,
levou essa solicitação até o governador,  doutor  Confúcio Moura,  e
ele esteve  semana passada no município de Cacoal,  e pode assim,
nos acalmar,  dizendo  que os nossos servidores  do estado, irão
continuar prestando serviços ali naquela instituição, que é de suma
importância, né, seu ‘Toninho’.  Fez esse compromisso  novamente
ali com a nova diretoria, juntamente com a Daniela, a professora ali,
presidente do CERNIC, então fica aqui os meus agradecimentos mais
uma vez, pela sensibilidade.  Sabemos que o CERNIC é uma
instituição que  presta  serviço sem fins lucrativos  ao município de
Cacoal, uma instituição de grande  relevância, porque  atende  as
nossas crianças portadoras de necessidade especial.  Só lembrando
também, que  no mês de  julho,  nós vamos  ter aí a nossa Feira  da
Solidariedade, no próximo momento,  eu estarei ali falando  mais
detalhe sobre a feira, e espero que todos compareçam ali para
prestigiar, e uma maneira também de ajudar o CERNIC, que é uma
instituição que  tem ajudado  muito  o município de Cacoal.  Senhor
presidente, quero  aqui  agradecer  ao secretário de Obras,  o ‘seu’
‘Cirone’, pela maneira  que ele vem atendendo  a população, às
vezes, a pessoa até se surpreende da maneira que é atendido pelo
secretario de Obras,  de uma maneira  delicada,  de uma maneira
cordial, se não pode atender naquele momento, ele fala quando ele
irá atender,  e assim,  isso que  os nossos  moradores  querem,  “Não
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vou poder fazer agora,  mas tal dia, eu venho e vou realizar o
serviço”, então a maneira que o Elcirone tem conduzido a secretaria
de Obras, é uma secretaria hoje,  que eu posso dizer,  que noventa
por cento  dos servidores  estão satisfeitos com  o nosso  secretário.
Então, assim, não é difícil conduzir  a secretaria  do jeito que ele
pegou a secretaria, mas vem conduzindo de forma muito sábia. Eu
gostaria, senhor presidente,  de agradecer  a Deus, agradecer  a
oportunidade mais uma  vez de usar essa tribuna.  E desejar  uma
semana abençoada a cada  um de vocês". O vereador  Claudemar
Littig, PDT, cumprimenta a todos e diz: "Senhor presidente, gostaria
hoje de cobrar  o FITHA  de dois mil e dezesseis,  hoje  já temos  o
FHITA de dois mil e dezessete já licitado, pronto aí para dar Ordem
de Serviço, mas,  a gente  'tá' preocupado em relação ao FITHA de
dois mil e dezesseis,  que  não foi executado  ainda.  Hoje foi uma
grande indicação nossa,  desde  o início do mandato, para substituir
as pontes por tubos ármicos, assim que o vereador 'Jabá' assumiu a
secretaria de Obras, fez o projeto de tubos ármicos, e foi licitado aí,
ano passado, mais de cinquenta  tubos ármicos, e até agora,
vereador, esse projeto FHITA, de dois mil e dezesseis, não foi
executado. E fica a nossa  preocupação em relação, poderia  estar
substituindo aí já as pontes, sabemos que acabou o período
chuvoso, eu espero  que essa  nova administração agora,  a prefeita
possa, junto com o 'Cirone'  possa olhar o FITHA de dois mil e
dezesseis, buscar aonde 'tá' parado, porque que não ‘foi’ comprado
esses tubos  ármico ainda,  e porque  não está chegando  na nossa
cidade, aonde foi licitado e pago". O vereador Mário Angelino
Moreira em aparte  diz: "Vereador,  eu tinha  colocado  cinquenta  e
duas pontes,  que era pra ser substituídas por esses tubos ármicos,
inclusive, agora recebi  um WhatsApp de  um morador  da Linha 06,
que é daquela  ponte da Linha  06, que 'tá' os tubos ármicos lá
colocados. Eu gostaria  que Vossa Excelência, sugerir  que Vossa
Excelência, pedir informação do secretário de Obras, ‘Cirone’, o
porquê que  de cinquenta  e dois que  eu fiz o projeto,  já caiu  pra
vinte e quatro,  vinte e quatro  locais, então quer  dizer, diminuiu
consideravelmente a quantidade de tubos ármicos que ‘tava’ sendo
‘compro’, com novecentos  e cinquenta  e oito mil reais,  do FITHA
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dois mil e dezesseis.  Obrigado pela  oportunidade".  Continuando o
discurso o vereador  Claudemar  Littig diz: "Obrigado,  vereador.  A
gente já sabia dessa informação, aonde cinquenta e poucos tubos já
havia e caiu  para  vinte  e quatro,  mas a nossa  preocupação é em
relação a execução dessa obra. Eu acho que o recurso veio,
realmente, tem que ser gasto,  executado,  onde  vai facilitar  aí, a
substituição de várias pontes do nosso município de Cacoal.
Também quero  aproveitar  aqui  a presença do diretor  do DER,  o
Paulinho, e agradecer,  Paulinho,  junto ao governador  Confúcio
Moura, o apoio ao nosso município, sabemos aí que nós
necessitamos realmente do DER para atender a nossa cidade, mas
quero deixar  aqui,  fazer  aí, o pedido  aí, para  atender  também, se
entender ao distrito Divinópolis, o atendimento do DER. Sabemos aí
que vocês estenderam mais dois dias à nossa cidade, mas que possa
contemplar também o distrito de Divinópolis, na Linha 14. Também,
senhor presidente, gostaria de parabenizar aí, a Associação ADC, do
Júlio César, juntamente  com o apoio do secretário de Esportes,
Weliton, nós vamos ter agora este ano aí, o time do Sub 20,
representando a nossa cidade,  município de Cacoal.  Parabéns,
Welinton, aí, por ter ajudado,  o apoio  a ADC, ao nosso esporte,
alavancando o nome de Cacoal, a nível de estado, onde vemos que
Cacoal é um celeiro de craques. Sabemos agora, tivemos aí o olheiro
do Grêmio, já levando  atletas  para  o Grêmio, tivemos  aí também,
jogadores indo para o Paraná, no Cascavel, e também aí,   jogadores
indo para o Flamengo. Nós, realmente o Executivo tem que  dar o
suporte ao esporte,  aos atletas e nossas  associações do município
de Cacoal. Temos que dar apoio juntamente,  não só apoio
financeiro, mas tem que dar apoio de estrutura, dando um campo aí,
roçado, uma  estrutura  de um estádio de qualidade,  para que
possamos aí ter atletas de  nível, realmente representando a nossa
cidade.  Eu tenho certeza, Weliton, que Cacoal será campeão do sub
20, e vamos estar aí representando  aí na Copa  São Paulo,  lá de
futebol  júnior. Eu tenho certeza que vamos fazer bonito aí, a nível
de estado.  Então, obrigado aí, Welinton, pelo  apoio ao esporte.   E
assim também quero  aqui  cobrar  ao secretário de Obras,  'Cirone',
para que possa olhar, senhor presidente, a ponte lá do final da Linha
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12, chegando  na FUNAI,  essa ponte,  o transporte  escolar  já não
passa mais, e os alunos ali tem que andar quase dois quilômetros, já
para poder,  a pé, pra poder  pegar  o transporte  escolar,  que  ele
possa olhar com carinho a ponte da Linha 12. E também gostaria de
falar em relação a apoio a nossa agricultura, senhor presidente, hoje
nós já temos oitenta por cento da colheita de café no município de
Cacoal, já feita, nós temos aí a previsão da colheita de café do nosso
município, de cem a cento e cinquenta mil sacas de café, e nós não
vemos um plano de governo,  de apoio a agricultura  familiar  do
nosso município. Um apoio  sério, um  apoio  com  responsabilidade,
aonde não só aquela máquina que vai lá e faz o patrolamento e vem
embora, mas um apoio técnico, que o nosso produtor rural merece.
Eu tenho certeza que esta administração agora vai fazer uns
projetos com  mais  responsabilidade, com  projetos  planejados para
atender realmente  a nossa  agricultura  familiar,  haja  vista, que  os
agricultores fazem a sua parte, produzindo alimentação, produzindo
café, isso rende receita ao município. Hoje, se você pegar um ICMS,
do FUNRURAL do café, vai dar  quase cinco  reais  por  saca,  senhor
presidente, você multiplica  aí cento  e vinte  mil sacas  de café por
cinco reais,  quanto  que  vai dar  de receita  no nosso município de
Cacoal. Então que a prefeita possa olhar com carinho a agricultura,
para que possa aí usufruir também das sacas de café produzidas no
município de Cacoal.  Quero  aqui  agradecer  também ao secretário,
por estar atendendo ali a ponte do Salgadinho, todos os vereadores
cobraram com responsabilidade, ontem tivemos ali junto com o vice
presidente, com o ‘Luizinho’, acompanhando  aquele trabalho.
Parabéns, ‘Luizinho’, que ‘tá’ fazendo  um trabalho  também como
presidente de bairro,  eu acho  que  todo  o presidente de  bairro,  os
vice, também tem que acompanhar realmente a necessidade do seu
bairro, e passando a demanda aí, para os vereadores,  que possam
acompanhar ali no seu bairro. Hoje, ‘seu’ presidente,  tivemos
acompanhando junto com a prefeita  Glaucione,  ali na escola,  na
Creche Expedito Macedo, junto com o secretário Bertino, realmente,
nós vemos bastante mudanças, do mandato para outro, nós tivemos
um secretário de Educação, no mandato passado, com uma visão de
reordenamento de escolas, de fechamento de escolas, onde
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praticamente, passei  meu  mandato  quase  inteiro,  brigando  com o
secretário de Educação, para que não fechasse escola, e vimos ali o
posicionamento sério, um posicionamento transparente do secretário
Bertino, onde  ele já ouviu  todas,  já visitou todas  as  escolas do
nosso município, tanto da zona urbana, tanto da zona rural, ouvindo
aí as reinvindicações dos pais, a necessidade  de cada escola,
tivemos ali hoje,  junto com os professores,  reivindicando ali o piso
salarial, onde estamos dando apoio, senhor presidente,  tenho
certeza que a prefeita Glaucione foi lá, e fez a proposta para aqueles
professores, mais de quarenta professores ali, estão reivindicando, e
vamos, se Deus  quiser,  chegar  num acordo  aí com  a classe,  para
buscar melhorias. E tivemos bastante cobranças, não sói na creche
ali, onde faltam zeladores  e merendeiras,  mas nós temos várias
escolas do município, faltando também profissionais  em cada setor.
Eu tenho certeza que essa nova administração agora fará um bom,
vai olhar com olhos melhores, seu presidente, para a Educação. Nós
tivemos aí doze anos de defasagem em relação ao nossa educação,
andamos para trás, retroagimos  na nossa Educação. Eu tenho
certeza que agora vamos valorizar o profissional, que é o professor,
não só no financeiro, mas temos  que dar suporte também, aonde
nós  temos  aí mais  de  duzentos e cinquenta mil para climatizar as
escolas, tanto da zona rural como da zona urbana. Nós vemos vária
emendas parlamentares, senhor  presidente, sendo distribuídas em
todos os lugares  do nosso  município, e graças a Deus agora,  com
duzentos e cinquenta  mil, vereador ‘Tim’, nós vamos climatizar
quase oitenta  por cento  das escolas   do município de Cacoal.  Um
pouco valor, mas oportunidade enorme para as crianças que utilizam
as salas de aulas. Então parabenizar a prefeita Glaucione, por ter ido
lá, ouvido a classe dos professores, ouvindo as suas reinvindicações.
Pra finalizar,  ‘seu’ presidente,  gostaria  de cobrar  mais   uma vez o
‘Cirone’, o secretário de  Obras,  em relação a Linha 21, nós vamos
ter agora, umas das maiores festas do município de Cacoal, que é a
Festa da Linguiça, que ele possa olhar com carinho aquela estrada
lá, para que faça o patrolamento, senhor presidente, lá da Linha 21,
para atender ali a Festa da Linguiça. Quero aqui desejar a todos uma
feliz semana. Fiquem todos com Deus”. O vereador Mário Angelino
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Moreira é chamado para fazer uso da tribuna, mas não está presente
no Plenário no momento.  O vereador Euzébio Scherrer  Brizon,
PMDB, cumprimenta  a todos e diz: “Quero aqui começar, ‘seu’
presidente, parabenizando  o nosso governador  por ter estendido
esses mais dois dias aqui para terminar  as nossas ruas, nossos
bairros. E temos que  deixar  o nosso agradecimento  e enviar  um
ofício, ‘seu’ presidente, de Mesa, pedir que envie um ofício de Mesa,
para o nosso governador,  para  o nosso presidente,  agradecendo
esse apoio que o DER está dando,  esse apoio pra nós aqui  em
Cacoal. Quero falar sobre ontem, nosso Dia do Evangélico, né, quero
também deixar meu abraço a todos os evangélicos aqui do município
e de todo estado de Rondônia. Quero  que a Mesa envie ofício para
a prefeita,  através da secretaria  de Obras, que faça, que faça
calçadas dos dois lados ali na Avenida das Comunicações, do
Teixeirão até o São Marcos, porque ali, devido ter abrido o Paineiras,
ali ‘tá’  a São Marcos, o Paineiras, o Residencial Milton, o Alpha Park,
então ali, gente, ‘tá’ dando um fluxo de veículos, pessoas de
bicicleta, motos, vai dar muito acidente,  se nós  não tomarmos
providência urgente, Toninho, temos que falar com o nosso
presidente, o nosso secretário de Obras, juntamente com o doutor
Ricardo, que  faça um  planejamento ali, ‘seu’ Pedro,  urgente,  para
fazer aquelas calçadas, uma calçada padronizada, para poder andar
os nossos deficientes, e as pessoas não andarem no asfalto. Porque
eu ‘tô’ vendo ali que vai acontecer muito acidente, se a prefeita não
tomar essa  providência, vereador  Corá. Então nós estamos aqui, a
gente ‘tá’ vendo a cobrança da população, nós estamos aqui
representando eles,  e temos que ir cobrando a nossa prefeita e os
nossos secretários, né, que faça o serviço. Quero também
parabenizar, mais um ministro que esteve na nossa cidade,  o
ministro da Integração, inclusive, presidente, quero até pedir que a
Mesa envie ofício para o ‘Chiquinho da FUNAI’, que é hoje o
coordenador lá da Defesa Civil, que faça uma visita em todas essas
pontes de madeira, para que nós possamos trocar elas, por
concreto. Tem pontes aí que esses tubos ármicos não ‘vai’ dar conta,
temos aí esses tubos que ‘vai’ ser  usados aí, mas essas pontes de
grande tamanho,  que nem a ponte  da Linha 06, a ponte  da 07, a
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ponte da 12, da 14, a ponte da 15, da 196, não tem como  fazer de
madeira, vereadora Maria, então o ‘Chiquinho’ está nesta pasta, ele
tem que fazer uma visita, ir lá ver o tamanho das pontes, fazer esse
projeto para correr atrás desse recurso, não ficar  esperando para o
ano que vem não, essa coisa é para esse ano. A ponte da Linha 06
está danificada ali, está perigoso, a ponte da 15 tem viga quebrada.
Então, nós somos representantes  do povo, a população está nos
cobrando, temos que agir rápido, então quero que envie esse ofício
para a prefeita e para o ‘Chiquinho’, que tome essa providência, né,
Claudinei. Quero  aqui também, senhor  presidente,  falar sobre  uma
festinha que eu  estive  ali na Linha 15-A,  esse final de  semana, foi
muito proveitosa,  o deputado ‘Só na Bença’ esteve  lá, visitando os
moradores ali, tinha mais de duzentas pessoas, e passamos um dia
ali muito gostoso. Então quero aqui, parabenizar o Flávio, presidente
ali daquela comunidade, o Flávio Andrade, então quero deixar esse
abraço ao nosso morador  ali, em nome do Flávio cumprimentar
todos aqueles  moradores  ali daquela  região, da 19, 15-A e 15-B.
Quero também cobrar aqui do nosso secretário, que dá uma atenção
também especial,  que  agora o nosso  governo  ajudando aí, o DER,
terminando a nossa, limpa da nossa cidade, que ele dá uma atenção
especial pra Linha 01,  para a Linha 02,  Linha 03 e Linha 04,  ali do
Faixa Verde.  Então tem que olhar aquelas linhas ali,  que é a Linha
04, ela ficou esquecida, tem uns dois anos que ela está esquecida,
eu passei ali o ano passado,  pedindo  votos, o povo ‘tava’ tudo
revoltado, não queria  vir votar,  porque  estava  sem estrada.  Então
quero pedir ao nosso secretário e a prefeita, que tome providências,
essas duas  linhas,  e já manda  fazer aquelas  linhas  ali pro nosso
povo, e os carreadores  também, nós só temos uma patrol para
atender os nossos agricultores. Pedir ao ‘Cirone’, assim que terminar
as nossas linhas, que as linhas já foram licitadas, mas até hoje não,
‘Jabá”, eu não ‘tô’ vendo, inclusive, amanhã vou lá fazer uma visita
lá na CPL, pra saber quando  vai começar esse trabalho  aí da
licitação, né, ‘Mão’, eu, você, Claudinei, quem puder ir, vamos lá ver
o dia que vai começar, pra gente ‘tá’ atendendo  os nossos
agricultores, os nossos agricultores  pedem tão pouco, eles só
querem estradas e saúde. Então  vamos atender, vamos cobrar pra
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eles, que eles merecem.  E também quero  falar,  ‘seu’ presidente,
sobre a Saúde de Cacoal, a Penha Simão ‘tá’ indo muito bem, quero
parabenizar ela, porque  é uma pasta  difícil, mas nós temos que
tomar providência em relação aquele  Materno  Infantil,  gente.   As
mulheres que estão ali com as crianças, não ‘tá’ aguentando mais de
tanto calor, temos que climatizar aquilo ali urgente, estão querendo
reformar, mas não adianta,  vamos  ‘botar’ os ar ali para  esfriar
aqueles quartos que o povo não ‘tá’ aguentando mais. Então que a
Penha tome providências e climatize  aquelas  salas ali do Materno
Infantil, com  urgência. Por hoje  é só, ‘seu’ presidente,  meu  muito
obrigado. Fiquem todos com Deus. O vereador Mário Angelino
Moreira, PRP, cumprimenta  a todos e diz: “Quero começar aqui
falando o seguinte, agradecer em nome do Miquéias, servidor hoje
do SAAE,  a resposta  que foi dada  para  o meu gabinete,  de um
requerimento que  eu pedi  sobre  o processo  de compra  de massa
asfáltica. A presidente do SAAE teve o cuidado de comprar a massa
asfáltica, aquela massa que vem em sacos de vinte e cinco quilos, já
licitou, já comprou,  eu, mais o ‘Mão’, estivemos  visitando  a CPL,
cento e setenta e quatro mil e quinhentos reais, para que pudesse
comprar, essa massa vai funcionar da forma que, corta pra arrumar
o cano e em seguida já faz a recomposição de material, ‘Paulinho’.
Então não tem que ficar esperando  pela secretaria  de Obras,  às
vezes, até aumenta  o buraco,  transtornos,  acontecem  acidentes,
como no passado  o Katatal começou com  esse método, a Claudia
agora, já assumiu  também, porque  quando  a ideia  é boa  a gente
tem que  continuar  com  ela.  Eu  estou  aqui  com  o PPA, tem  muita
gente que já ouviu falar nisso, muita gente conhece, mas aqui está o
PPA dois mil e quatorze  a dois mil e dezessete,  eu gostaria  de
apresentar o PPA para o secretário de Meio Ambiente,  senhor
Leandro, se ele não  conhece, comece a conhecer,  Leandro, Vossa
Excelência está aqui presente.  PPA ‘tá’ dizendo  o que foi feito,
planejado para  o ano  de dois mil e dezessete,  eu tive o cuidado,
secretário, de ler aqui para ver onde  é que estava escrito que tinha
uma compra de uma caminhonete  Hillux, em vez de uma caçamba
para a secretaria de Meio Ambiente, aqui está dizendo que tem que
ser ‘compro’ de duas caçambas, em dois mil e dezessete,  e não tem
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escrito em lugar nenhum aqui dentro, que tem que comprar Hillux,
enquanto não tem caçambas para servidor trabalhar.  Então eu
gostaria que  o secretariado,  como  nós, vereadores,  acompanhasse
melhor o que foi feito e planejado aqui dentro,  ou tem que passar
por isso, porque  foi planejado,  foi analisado,  e não é da minha
cabeça que eu vou comprar  o que eu quero,  porque  estou na
secretaria. E ainda  mais precisando,  ainda  mais precisando,  e eu
gostaria de pedir também pra Vossa Excelência, Senhoria, para que
analisasse, isso envolve a Câmara de Vereadores,  porque  hoje
aconteceu um fato dentro  da secretaria  de Meio Ambiente,  entre
alguns presos que estão prestando serviços na secretaria, houve um
fato lá, parece cobranças de dívidas, de confusão por causa de uma
coisa, de outra,  e ficou  uma  ameaça levantada para  ir lá resolver
amanhã, entre  preso e outra pessoa, e foi hoje de manhã. Ficou um
alvoroço na secretaria porque os servidores ‘passou’ por
constrangimento, medo,  já teve trocas  de tiros, com  esse pessoal
trabalhando na limpeza da BR, o próprio  Paulinho Aquino mesmo,
levou um  susto danado outro dia, ele falou para mim, uns tiros que
deram perto dele.  Então analisar muito bem,  quem quer mudar de
vida e quem quer ir trabalhar nos órgãos, porque tem servidor, tem
pais de famílias, tem pessoas que não pode estar exposto a este tipo
de situação, e aconteceu dentro da secretaria. E na hora que ligaram
para o secretário, ele ‘tava’ cuidando  do ministro, não ‘tava’
cuidando da secretaria também não, foi por volta de dez e quarenta,
quando mandaram mensagem no meu WathsApp, está aqui, não ‘tô’
inventando não, então secretário, gosto da Vossa Excelência, de
sua pessoa, mas vamos separar amizade, eu acho que
responsabilidade e trabalho,  tem que ser separado  sempre de
amizade, não tenho  nada  contra  a sua pessoa,  mas tira o pé do
chão. Hoje a Escola Legislativa começou um curso aqui em Cacoal,
eu quero parabenizar  a presidência da Câmara e também o
presidente da Assembleia,  por  ter liberado  isso pra  Cacoal,  e hoje
nós estamos aqui, o que chamou atenção foi isso, a nossa tradutora
de LIBRAS não ‘tá’ aqui, porque ‘tá’ traduzindo lá atrás, ‘tá’ dando a
oportunidade dos DEA de poder se profissionalizar, como secretário,
como protocolo,  né, a pessoa se fosse sozinha lá para trás, não ia
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entender nada que ‘tava’ falando, porque é DEA, deficiente auditivo.
E ‘tá’ lá sendo  traduzido  e participando  com igualdade,  como os
outros, vai ser daqui  uns  dias formado  em protocolo.  Gostaria  de
falar também e agradecer, até pedir pra nossa Mesa enviar um ofício
para a nossa  prefeita,  porque  ela tem respondido  os ofícios e os
requerimentos que são enviados por essa Casa, com muito respeito.
Parabenizar aqui o Pedro Bruralli, Chefe de Gabinete,  por esse
cuidado, e tem dado  atenção que  a Câmara exige,  que  a Câmara
pede, o respeito tem que ser mútuo, porque quando a gente pede, a
gente precisa de uma resposta. Vanda, a Vanda é uma senhora de
quarenta e dois anos,  que  foi ao posto de saúde do Village,  por
cinco vezes,  com problemas de circulação na perna, com problema
de pressão alta, no PSF, saúde da família, e as cinco vezes foi
mandada de volta para casa, dizendo  que ‘tava’ tudo bem, que
tomasse um Tylenol,  que tudo ia se resolver,  não cuidaram  da
Vanda, a Vanda  foi parar  dentro  do HEURO,  e no HEURO,  uma
técnica de enfermagem,  disse  pra Vanda que o problema dela  era
pressão alta, e que se o problema dela fosse o marido, que trocasse
o marido. Nós estamos falando da Vanda, uma mulher de quarenta e
dois anos, mulher responsável, séria, honesta, evangélica da
Congregação Cristã, que  ama  o marido,  que  ama a família, e que
ouviu de  uma técnica de  enfermagem, eu  fiquei  triste.   Porque eu
gosto tanto de  elogiar  os servidores  do nosso  município, que  se o
problema fosse o marido,  que trocasse,  que a pressão dela não
baixava, deveria  ser o seu marido.  E o marido,  que eu tenho  o
nome, chamo  por ‘Nego’, o apelido  dele,  já deixou  emprego  pra
cuidar da Vanda, ‘tá’ passando necessidade hoje. Então, a secretária
de Saúde, a mensagem que eu deixo pra senhora hoje, é procurar
saber o que ‘tá’ acontecendo  nos postos de saúde. A Vanda  foi
transferido para Porto Velho, e voltou sem a perna,  cortaram  a
perna dela  na altura  do joelho,  e hoje  ela está em casa,  sem ter
condições, porque  é família humilde,  sem ter nenhum  amparo,  o
marido teve, que sair do emprego para cuidar dela, porque os filhos
pequenos não aguentam carregar  a mãe para  o banheiro,  por na
cama, pra  cuidar  dela,  e a Vanda  é só mais  uma  das vítimas das
boas propagandas que existem da saúde pública, e nós já estamos
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em junho de dois mil dezessete. Parabenizar o videomonitoramento,
e dizer que reduziu em noventa por cento as ocorrências na cidade
de Cacoal, depois do videomonitormanto. Lembrar o ‘Só na Bença’,
deputado ‘Só na Bença’, se tiver alguns assessor dele aí, já passa o
que eu ‘tô’ falando hoje, que não precisa esperar até amanhã, que
as outras  câmaras que  ele ficou  de mandar  para  Cacoal,  até hoje
não ‘chegou’, e agora  já começou com politicagem  porque,  Tony
Pablo, tudo  que  vai ser feito  durante o ano,  é colocado  dentro  do
orçamento, esse negócio de dizer que ‘tá’ mandando caçamba para
Cacoal, que comprou caçambas, não sei o que, isso aqui já ‘tava’ no
orçamento do governo,  inclusive,  talvez essa  liberação do governo
federal, pelo DER,  e o cara pegando  carona,  nunca  aparece  em
Cacoal, vésperas de eleição, e agora vem aparecer em Cacoal. Hoje
o avião do Marcos  Rogério, aterrissou em Cacoal,  achou a rota de
Cacoal, só passa por cima, mil e quinhentos e setenta votos, Marcos
Rogério fez na última eleição, deputado federal, eu tive o prazer, a
oportunidade de perguntar  pra ele: “Qual foi a última vez que  o
senhor veio aqui, deputado? E ele demorou para lembrar. Vereadora
Maria foi prova, ‘tava’ do meu lado, “Não, que  eu venho aqui, é que
eu sou muito discreto, eu venho particular e não sei o que”, o povo
não precisa  de homem  público particular  não. o povo precisa  de
homem público que dá a cara, e que defende os votos que teve. De
agora para sempre as vistas vão aumentar, porque tem que levantar
o nome,  porque  ‘tá’ feio o cenário federal.  Analisem,  senhoras  e
senhores, o que vocês vão fazer o ano que vem com o dedo
indicador, qualquer outro, que você use da mão, a maior arma que
tem, ‘tá’ no dedo, ‘tá’ aqui, oh, e é na frente da urna, que nós somos
iguais, não tem  médico, não tem  empresário, não tem fazendeiro,
não tem desempregado, na frente da urna todo mundo é igual, na
frente da  urna e no cemitério. ‘É’ os dois  lugares que nós ‘iguala’,
porque na frente da urna e no cemitério a gente se iguala, e a gente
não se dá valor. Lembre-se, lembre-se desses deputados que ‘está’
aparecendo, caindo aqui de paraquedas.  Praça do  BNH está
precisando de mais seguranças. Falar da revistas econômica, que eu
não sei de onde é essa revista, mas pedir que essa Casa envie um
ofício, dizendo para a revista econômica que o nome do secretário
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de Indústria e Comércio ainda é Fernando  Minervino,  que  ‘tá’
precisando já também dar uma  analisada de novo,  né, prefeita. A
senhora ‘tá’ indo no caminho do Francesco, igual o Corá disse agora
pouco, aguenta a peia daqui uns dias. Mas  o nome do secretário de
Indústria e Comércio, ainda é  Fernando  Minervino.  Informar  a
revista porque ela colocou Gustavo, e dizer pra  revista  que quem
foi o idealizador  do ‘Cacoal Portas  Abertas ’ foi a ACIC e não foi a
Excelentíssima senhora  prefeita  Glaucione.  Ela pode,  até ter dado
apoio, mas não idealizou. Informar uma revista, que pra mim, acima
de tudo ainda é desinformada. Para concluir, presidente, eu gostaria
que encaminhasse um convite  a IFRO,  através do diretor  Deivis,  a
pedido do aluno Robson, para que ele disponibilize um ônibus para
trazer os alunos  para  participar  da sessão, para  ter conhecimento
cívico, saber como é que funciona a sessão, toda segunda-feira, e o
diretor disse que vai disponibilizar.  Por fim, agradecer  o senador
Valdir Raupp, por ter ‘trago’ a Cacoal, o ministro da Integração, para
conferir as obras e os projetos que foram dados ordem de serviço, e
foram buscados em Brasília, pelo ex-prefeito, Padre Franco Vialleto.
O mais muito obrigado, deixo aqui um abraço a todos os senhores.
Que a semana continue sendo abençoada”. O vereador Nilton César
da Mata, SD, cumprimenta a todos e diz: “Senhor presidente, quero
pedir a Mesa que encaminhe  ofício ao SEMTTRAN  para que o
secretário possa tomar as devidas providências, para impedir
algumas pessoas, secretário, que ‘está’ trabalhando  de forma
clandestina, como moto-taxista, nas proximidades  no Hospital
Regional e do hospital HEURO, causando transtorno para os moto-
taxistas que trabalham dentro da legalidade, e pagam seus impostos
em dia, para poder  prestar serviços a população. Então eu peço aí
que o secretário tome as providências, porque já tem algum tempo
que essas pessoas  vêm atuando  de forma  irregular  ali, como eu
disse perto do Hospital Regional e do hospital HEURO. E na
oportunidade deixo aqui o meu abraço a todos os moto-taxistas
presentes nesta Casa, Gilson, Volnei, presidente Isaías, vocês sabem
que podem  contar  aqui com o apoio do professor  Nilton e dos
vereadores dessa Casa. E senhor presidente, eu quero aqui também
enaltecer e parabenizar aqui o vereador “Mão’, aonde ele mencionou
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aqui a secretaria de Educação, e realmente ele foi muito feliz nessa
observação, que  eu já estou  acompanhando, vereador  ‘Mão’, esse
trabalho também, na secretaria do nosso município, e quero
enaltecer realmente  o trabalho  na pessoa  do professor  Bertino  e
toda a sua equipe, que tem feito um trabalho diferenciado
realmente, né, visitando aí as escolas da zona rural e zona urbana,
como Vossa Excelência disse aqui, buscando  aproximação dos
servidores e da comunidade, em busca de melhorar aí a convivência.
e ouvir as necessidades  de cada escola, né, tendo assim, um
diagnóstico da realidade de cada escola, para desenvolver ações que
possam realmente  atender  aí a demanda,  e o objetivo  maior  é a
busca de  uma educação de  excelência, né”. Em aparte o vereador
Mário Angelino Moreira diz: Parabenizar  Vossa Excelência por essa
colocação, porque  o Bertino,   ele ‘tá’ mostrando  a que veio, o
professor Bertino,  ele tem conhecimento  técnico, conhecimento,  e
muita coragem para fazer aquilo que precisa dentro daquela
secretaria. Parabéns, Vossa Excelência, por estar aí lembrando  o
professor Bertino”. Em aparte o vereador  Claudemar Littig diz:  “Só
para parabenizar  o Bertino,  acho que é a primeira  vez que um
secretário faz uma empresa dar cesta básica aos seus servidores, ao
funcionário. Porque  o edital é previsto a empresa  de transporte
escolar, a dar  cesta  básica, e é a primeira  vez que  um  secretário
teve a coragem de não fazer o pagamento as empresas, pra que a
empresa fizesse aí a doação da cesta básica, e graças a  Deus aí, os
funcionários estão recebendo  a cesta básica. Obrigado  vereador ”.
Continuando o discurso  o vereador  Nilton  César da  Mata  diz:  ”Ok,
vereador ‘Mão’. Obrigado  pela observação. E ele tem realmente
buscado aí um trabalho diferenciado  em relação a formação
continuada, dos profissionais  da Educação, desde os porteiros,
equipe pedagógica, equipe administrativa, zeladores, cozinha, enfim,
ele tem atendido  de maneira  geral  esse profissionais.  Ele também
tem buscado melhorias no equipamento de laboratório, bibliotecas, e
climatizando as escolas, como Vossas Excelência ressaltou aqui, né,
começando lá pela Cruzeiro do Norte, entre outras. Acreditamos que
nos próximos dias, realmente  terá grande  diferencial  a Educação
aqui do nosso município, porque realmente ele tem se esforçado, a



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
35

secretaria da Educação tem feito a sua parte,  falta  agora  a nossa
prefeita, né, também fazer  a parte  do Executivo.  Eu  acredito  que
fará, teve alguns  problemas  em relação ao cumprimento  do piso
salarial, que  até o momento  não foi possível, acreditamos  que  no
decorrer do ano, realmente isso possa ser resolvido, até porque   ela
é professora,  e sabe  das  dificuldades que  passa  aí o professor  no
seu dia a dia. Mas,  eu tenho certeza que as nossa autoridades um
dia ainda ‘vai’ reconhecer o trabalho dos profissionais da Educação,
em especial os professores, e estará valorizando e respeitando esses
profissionais, porque não existe nenhum profissional que não tenha
passado na  mão de  um professor.  Então, é só uma observação, e
merece aí o nosso respeito e a nossa consideração. Agora, já ‘seu’
presidente, em relação ao estado de Rondônia, a educação não vai
bem, eu preciso  pontuar  isso aqui,  pois temos um secretário por
nome de Florisvaldo Alves, cuja formação acadêmica dele, é
Contabilidade, ele não tem nenhuma afinidade com a Educação, ele
não tem nenhuma afinidade com a Educação, e o estado, mais uma
vez, está caminhando  para  uma  greve,  para  uma  greve,  e isso é
muito ruim, por falta de conhecimento,  habilidade,  mas eu nem
considero Florisvaldo Alves, o maior culpado dessa situação, no meu
entendimento, o culpado  da Educação nos últimos seis meses,  ao
qual esse cidadão assumiu, estar indo mal, é culpa do governador do
estado, ele é que  nomeia  e que  exonera.  Mas ele exonerou  uma
professora de carreira, né, com especialização, mestrado, que vinha
fazendo um bom trabalho em todo estado de Rondônia, climatizou
todas as escolas da rede estadual, reforma da rede elétrica, pinturas
e reformas, de maneiras em geral. Bernardo Guimarães, por
exemplo, é um exemplo disso, que eu estou falando, aqui em Cacoal
as escolas do nosso município todos os cidadãos tem oportunidade
de estar observando essa realidade, esse diferencial que ocorreu na
Educação em nosso município, certo? Está evidenciado isso. Eu tive
a oportunidade de ser gestor da Escola Bernardo Guimarães, no ano
de dois mil e quinze, dezesseis, as melhorias que recebemos, né, a
ampliação das  salas,  salas  de  reforço, tablete para os professores,
notebooks para  os alunos  do ensino,  fugiu  aqui  meu pai, enfim,
notebooks, disponibilizou  vários notebooks,  ensino  integral.  Muito
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bem. Agora,  esse  secretário nos últimos seis meses,  não teve uma
proposta até agora, nas últimas reuniões que tem tido com o
sindicato, não teve proposta,  disse que não vai nem conseguir
cumprir com o piso nacional  da Educação. Levando  a categoria,
como eu disse, já está caminhando  para uma greve, isso é
lamentável, mas o mais lamentável de tudo isso, é por que o nosso
governo do estado, no que diz respeito a esse ponto que eu estou
falando aqui, estou falando com conhecimento, então eu sei do que
eu estou falando. Ele tira uma secretária com conhecimento, nomeia
Florisvaldo Alves, simplesmente  por chamado  acordos políticos,
atendendo um pedido de um cacique  da política do estado de
Rondônia. Não se contentou, a professora Fátima veio para Cacoal,
para ser coordenadora  de ensino aqui na nossa cidade,  não se
contentou esse cacique, porque ele é invejoso, pura inveja, porque
foi demostrado a inveja, o grau de inveja desse cacique da política
do estado de Rondônia, os professores da rede estadual sabem de
quem eu estou falando, sabem de quem eu estou falando, e vai dar
a resposta na hora certa. E também para o Confúcio Moura, porque
já chega, já trabalhou demais, porque um governo que é capaz de
ficar na mão de um deputado A ou B, e tomar medidas que possa
prejudicar uma instituição inteira da educação de tão relevante, uma
secretaria tão relevante  como  a Educação, ele não merece  muito
mais o meu respeito  em relação ao posicionamento  político não.
Sinto muito em dizer, mas não merece mais o meu respeito diante
do seu posicionamento político, porque são mais de vinte e quatro
mil servidores que ‘ficou’ sem acreditar no que estava acontecendo,
trocar por atender  um pedido  político. Quando  chega  em Cacoal,
como eu ia dizendo, também exonerou a professora Fátima, aí não
tem condições, eu lamento muito a atitude desse nível, por parte de
alguns políticos do nosso estado de Rondônia, ou melhor dizendo, a
atitude de políticos a nível de Brasil,  que  tem  perdido,  a cada  dia
mais, o respeito, a credibilidade. Esperamos que melhore, porque a
população não aguenta  mais ver tanto desmando,  tanta falta de
respeito com o eleitor. Quero desejar a todos uma semana
ricamente abençoada. Deus abençoe a todos”. O vereador Claudinei
Carlos Riberio,  PSB,  cumprimenta a todos  e diz:  “Eu começo aqui,
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senhor presidente, pedir e solicitar um ofício para o governador do
estado de Rondônia, sobre os concursos públicos, PM, Bombeiros e
Civil, alguns PM’s vieram no meu gabinete, do vereador Claudinei, e
solicitar o nosso apoio,  dos doze vereadores,  então já chamo  os
doze vereadores, para nós ‘assinar’ em conjunto esse ofício
solicitando, sendo que tem oitocentos e oitenta PM, duzentos
setenta civil e cento cinquenta  bombeiros,  a espera de serem
chamados, já foram feitos  os testes  físicos, psicológicos, falta só a
assinatura e convocação para  academia,  e entregar  o exame  do
início da academia. Enquanto isso, quem sofre é  a população, deixo
aqui o meu apelo a todos os concursados,  que passaram  no
concurso, que esperem, esperem serem chamados para esse
concurso, que eles  estão com vontade de trabalhar, e a população
está precisando  de segurança e de um  apoio,  no geral.  A gente
sabe que o governo tem condições, se quiser, chamar esses
concursados para  começar a trabalhar, se não chamar,  a gente  já
sabe o motivo, né, as altas portarias, se o município de Cacoal tem
altas portarias,  você imagina  o governo  do estado.  Então fica o
nosso apelo  aí. Depois  nós vamos  mandar ofício com  a assinatura
dos doze vereadores.  Quero  também aqui  falar,  ‘seu’ presidente,
‘acabou’ as águas, o que o secretário de Planejamento, o engenheiro
Tiago, o nosso amigo, arquiteto Rodrigo Selhorst,  tem,  para que o
ano que vem não acontecer as enchentes novamente. Nós sabemos
os pontos críticos de Cacoal, quantas pessoas sofrendo e chorando,
perdendo tudo, com a falta de estrutura. Quem que é o culpado? É o
município. Então tem  vários pontos,  como  no bairro  Clodoaldo,  na
galeria, que na era da Sueli Aragão começou e não terminou,
ninguém sabe pra onde o dinheiro foi, mas foi licitado e começou as
obras. Temos também a parte do
Pirarara, indo para o Teixeirão, do Village, da Avenida Carlos Gomes,
chegando na BR, as pessoa chorando e perdendo tudo. Então vamos
cobrar, nós temos de quatro ou cinco meses de seca, que não chove
tanto igual  o ano que  vem. Então nós temos que  cobrar  isso do
Planejamento, uma estrutura para que o ano que vem, não
acontecer novamente, esse  caso é muito sério. A gente leva muito
na brincadeira, porque todos os anos é a mesma coisa, e ninguém
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faz nada,  e a gente  sabe que dinheiro  tem, só vemos falar em
milhões e milhões aí, de deputados e senadores, milhões e ninguém
vê nada.  Porque  a campanha  está chegando,  ano que vem eles
querem enganar a população totalmente de novo. Então dá um ano,
um ano e meio, para eles aparecer aqui, falar de milhões pra gente,
mas ninguém vê execução nenhuma. Então nós temos  que cobrar
isso urgente, sobre essas enchentes, que o ano que vem vai chover
muito mais, muito mais todos os anos. Eu quero também aqui falar
da Linha 08, essa  linha aqui,  eu  vou  falar,  é complicada. Ninguém
mexe na Linha 08, eu  não sei o que,  que tem lá, sinceramente, a
Linha 09 estava  ruim,  arrumaram,  arrumaram,  ficou  um tapete,  a
Linha 10 mexeram  também, a Linha  06, mexeram  até um certo
ponto, agora a Linha 08, todos  os anos é esquecida, eu não sei o
que acontece com a Linha 08.  Falam da pedra, mas aí, tem pedra,
tem que tirar, tem que arrumar. A Linha 07, eu lembro muito bem,
que vinte anos atrás, também tinha muita pedra,  entendeu?  O
Vagner ‘tá’ aqui, ajuda eu falar, ‘tá’ muito precária. Então a Linha 08,
tem que ter um molhar diferente. Está aqui o ‘Cirone’, o Paulinho do
DER, que olhem pela Linha 08. Claro que outras linhas estão
precisando também, mas a oito tem mais de seis anos que não é,
que não faz um serviço de primeira, na Linha 08, é um caso crítico,
tem vários sitiantes lá, área rural, é como todas, mexeu numa, mexe
nas outra também, eu não sei o que acontece,  tem pessoas
conhecidas numa  linha,  para  fazer,  amizade,  porque  não mexe  na
oito, o seu  Jurandir, o ‘Chiquinho’, o pessoal,  a dona Tereza,  tudo
‘reclama’ que  na oito ninguém mexe.  Eu  quero  também falar  aqui
sobre uma  reclamação do bairro  Paineiras,  que  aos domingos  não
tão passando circular, eu quero saber desse,  desse motivo, porque
aos domingos  não está passando  o circular  lá no Paineiras,  sendo
que a mulher  precisou  ir pro hospital  urgente,  ela teve arrumar
carona dos vizinhos,  que não tinha circular.  Então vamos ver e
solicitar isso aí, se realmente isso consta lá no  Paineiras, não passar
circular aos  domingo,  sendo  que tem que passar  sim, domingo
também tem gente que precisa ir para o  hospital, precisa de ajuda,
ou precisa vir pro centro também fazer as suas compras, sendo que
os mercados também abrem aos domingos. Então, é um dia normal,
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praticamente, que  tem  que  funcionar a circular.  Eu  quero  também
aqui, um amigo meu chamou eu, a minha atenção sobre a UPA, eu
fique impressionado  com a sujeira  da UPA hoje,  viu, em volta da
UPA, de matagal,  eu fiquei  impressionado  com a UPA, uma  obra
abandonada, uma obra que é pra estar funcionando  agora no
começo do ano, a prefeita  falou para  nós que em julho,  muitos
amigos vereadores  aqui estavam presentes,  e não vai começar em
julho também não, acho que esse ano não começa. A UPA, aquela
obra maravilhosa, uma obra que vai atender muito a população, vai
desafogar o HEURO, que uma pessoa que tem uma dor de barriga
tem que ir pro HEURO, não precisava ir pro HEURO, vai na UPA, vai
no postinho  de saúde. Então tem que funcionar  essa UPA, meio
urgente, fala que não tem dinheiro  para  pagar,  mas arruma  um
monte de portariado de quatro, cinco mil, de três mil, dois mil, isso
tem, agora para pagar médico, enfermeiro, técnico de enfermagem
não tem, eu não sei que conta que essa que faz, eu queria que me
mostrasse essa matemática, que sempre  reclamam  que não tem
dinheiro para pagar médico e funcionário, mas tem pra pagar
portarias. Todo  dia  entra  dez,  quinze,  oito, cinco,  três, cinco,  mas
tem, então vamos olhar isso, viu prefeita Glaucione, ‘tá’ aqui o nosso
amigo, Pedro Buralli, viu Pedro, mandar esse ofício para ela aí, para
ela ver o que ela faz com essa UPA, pra gente  para  desafogar.
Aquele investimento do senador Valdir Raupp, vinte milhões, eu na
minha convicção, os vinte milhões que eles  tanto falam, de anos e
anos, eu seria hoje em Cacoal, hoje, fazer investimentos para a UPA,
e para outras UBS, é um dinheiro, nós temos muitos hospitais aqui,
o SESP  é um hospital  grande,  porque  que  não reforma  o SESP,  o
SESP é grande, muito grande, ele e a UPA dá conta de muita coisa,
as UBS, eu acho que é inviável hoje, esses vinte milhões para
construir hospital no Grenville. Eu ‘tô’ falando como cidadão
cacoalense, tem muito, a SESP muito grande, a UPA e as UBS. Então
tinha que  comprar  equipamentos  pra montar  logo isso aí, porque
essa obra de vinte milhões vai demorar cinco, dez anos de novo. E a
saúde vai continuar do jeito que ‘tá’. Nós temos que ser realistas”.
Em aparte a vereadora  Maria Aparecida  Simões diz:  “Só para
contribuir com o  discurso da Vossa Excelência, eu concordo com o
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seu pensamento,  eu sempre  fui,  não é que  eu fui contra,  mas  eu
acredito que  o município não dá conta  de comandar  um hospital
hoje, que é estrutura, que aí ‘tá’ se propondo, de vinte milhões. Nós
temos a UPA, que nós temos que colocar pra funcionar, nós temos
as UBS, nós temos o Materno Infantil, se a gente conseguir deixar as
UBS funcionando, a UPA e o Materno Infantil, e essa parceria com o
HEURO e com o Regional, o município só tem a ganhar, o município
não dá conta  de tocar  um hospital aí de  vinte milhões. Obrigada”.
Continuando o discurso o vereador  Claudinei  Carlos Riberio diz:
“Obrigado, Maria. Então isso aí fica, essa revolta da gente, da minha
pessoa, eu ‘tô’ falando como empresário, eu não ‘tô’ falando como
político não. É uma vergonha A gente vê o que ‘tá’ acontecendo no
município, as pessoas só falar em dinheiro, milhões e milhões e não
vê nada.  Então a gente  tem  que  acordar,  gente,  o mundo,  século
XXI, e ver o que quer.  Tem que ter gestão trabalhar para o povo de
Cacoal. a população vizinha também. Agora não é só fazer, ‘botando’
vinte milhões lá, e quem  vai tomar  conta?  Então fica complicado,
entendeu? Então vamos lá. Eu também queria fazer um convite da
passeata, sexta-feira agora, ás 16 horas, saída da praça, combate as
drogas e o preconceito sobre a capoeira, o professor Edio, veio aqui
atrás dos vereadores, conversou com a gente, sobre essa passeata,
às 16 horas, saída da praça. Dia vinte e quatro é abertura oficial, às
18 horas e 30 minutos, na praça municipal, no dia vinte e cinco, 08
horas da manhã, troca de cordas. Então vamos dar um apoio pra os
meninos da capoeira,  eles sofrem muito, muito, muitas pessoas
falam que capoeira é macumba. Então eles  mesmos reclamam pra
gente, que sofrem, muitos pais falam isso, sendo que não é
totalmente verdade, sendo que não é verdade, nenhuma verdade, é
um esporte,  uma arte marcial como qualquer uma, karatê ou kung
fu. Então fica a nossa, o nossos convite, através do professor Edio,
sobre essa, essa, evento  cultural,  final de semana,  na praça. Eu
também quero falar sobre o espaço alternativo, lá da marginal, tem
muitas lâmpadas queimadas,  viu ‘Cirone’, trocar as lâmpadas
queimadas, através do nosso amigo Zivan, tem muita lâmpada
queimada ‘tá’, ‘tá’ bem visitado pela população, a criançada esta indo
lá visitar, levar seus filhos, ‘tá’ muito  bonito,  só que  ‘tá’ faltando
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lâmpadas lá, o pessoal  ‘tá’ reclamando pra  nós, sobre  a escuridão
que ‘tá’ chegando naquele lugar. Então favor mandar um ofício para
o Zivan, mandar  um caminhão trocar essa lâmpadas lá. Senhor
presidente, eu queria  só terminar  aqui,  falando aqui  dos terrenos,
terrenos da Rua Rural, que não possui escritura, no Teixeirão, então
‘tá’ tendo um caso muito sério lá, que eles querem regularizar, e não
tem como,  mas tem que ver no Planejamento sobre isso o que ‘tá’
acontecendo. Eles estão com o dinheiro,  eles estão prontos  para
regularizar, e não conseguem regularizar, na Rua Rural, no
Teixeirão. No mais,  eu quero  agradecer  a todos  pela  presença. A
todos da televisão, a todos da Internet.  E desejar  uma semana
abençoada a todos e que  Deus  guie  a todos”. O vereador  Paulo
Roberto Duarte  Bezerra,  PP, passa a presidência da sessão para o
vereador Pedro Henrique Rabelo, vice-presidente e ocupa a tribuna
onde cumprimenta  a todos e diz: “Para que a gente  não possa
perder muito  tempo,  eu vou direto  as coisas  que  eu preciso  dizer
hoje. Primeiro, gostaria de agradecer a  gente tem que reconhecer
quando o governo faz um bom trabalho, criticar quando ele faz um
mal trabalho e agradecer  quando ele faz um bom trabalho.
Agradecer o Paulinho  Aquino,  agradecer  ao deputado  Maurão, ao
governador, Ezequiel  Neiva,  e dizer  que  o DER  fez um excelente
trabalho, porque na maioria dos bairros, a situação estava
intrafegável, em especial  no Riozinho,  que  eu gostaria  muito  que
tivesse ido lá e foi atendido. Tem muita coisa pra fazer ainda, mas
hoje, pelo menos, os bairros estão mais trafegáveis. Eu estava
prestando atenção nos discursos  de vossa excelências, Claudinei
disse uma coisa importantíssima em relação ao hospital, e eu trago
isso também para a questão do asfalto, eu sei  que a nossa cidade
precisa de um centro bonito, um centro revigorado,  mas eu
particularmente, como empresário, sou contra, né, apoio no
seguinte sentido, se vai fazer, que fique bem feito, vou cobrar para
que fique bem feito, porém, dois milhões e meio, colocados  no
centro de Cacoal, poderiam muito bem recuperar alguns bairros que
ainda estão intransitáveis, por  causa do asfalto, como  é o caso do
bairro BNH, onde eu moro,  e tantos outros. Como é o caso do rua
Gonçalves Dias,  que  sobe  do BNH para o Vista Alegre,  que é uma
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vergonha, que está totalmente intransitável. Então eu penso que as
nossas prioridades  hoje são maiores do que deixar o centro  da
cidade bonito, entendeu?  Eu acho que os bairros, a população
deveria receber  uma  infraestrutura  melhor.  Eu acredito  e gostaria
que os fiscais da nossa cidade  trabalhassem  com um sistema  de
prevenção, pra algumas  coisas, hoje a fiscalização da SEMMA  e
também da Saúde precisava  ajudar  a secretaria  de Obras,  nessa
questão de água jogada  no meio  da  rua,  não existe  condições de
arrumar, e aí o pessoal solta água, e acaba com tudo que foi feito.
Eu não ‘tô’ dizendo que você tem que passar na casa de ninguém,
multar e autuar, não é isso, não confundam, mas que possa ser feito
um trabalho de conscientização, para que as coisas se mantenham
depois de feitas. Gastaria de me dirigir ao secretário da SEMTTRAN,
Gilmar, que tá’ aqui, e dizer  pra ele,  que torço muito para que ele
faça um grande trabalho, mas é necessário que faça algumas coisas
em alguns bairros, que parece que não vão acontecer nunca, como
é o caso de quebra-molas e placas de sinalização, e algumas coisas
que população nos ligam todos os dias. Parece que são problemas
pequenos, mas não são. Sabe porquê? Porque muitas vezes é uma
criança que é atropelada, um é um idoso que é atropelado, por falta
de um quebra-molas,  de uma  faixa  de segurança, coisas simples.
Agora precisa ser feito, porque hoje os secretários da nossa prefeita,
alguns estão muito bem, como foi dito do nosso amigo Bertino aqui,
e tenho  acompanhado o trabalho dele,  e o Bertino  realmente  tem
feito um grande trabalho. Mas tem uns que você manda, “Eles, não,
eu vou  resolver ”, balança a cabeça que vai fazer,  mas fazer que é
bom, nada,  e aí a população vai cansando,  e ela não liga pra o
secretário, ela liga para o vereador,  se eu estiver errado,  meus
nobres colegas podem corrigir, mas esta é a realidade. Gostaria de
falar um pouco,  gostei muito  do disso do meu  amigpo,  vereador
Nilton, é um problema crônico essa questão de gente que não tem
competência em cargos  políticos, enquanto nós, no município, nós
temos essa vantagem, somos  vereadores,  eu  acredito  que quando
secretário ou quando  o encarregado  ou adjunto,  não interessa,  a
pessoa não tiver capacidade,  cabe a nós, com responsabilidade,
porque eu penso assim, nós também não podemos fazer
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politicagem, se a pessoa está bem, se ela está trabalhando bem, nós
temos que apoiá-lo, nós temos até elogiá-lo, como foi feito aqui com
secretário Bertino, porém, quando ele não tem capacidade
nenhuma, eu acho  injusto que  ele fique numa pauta, numa pasta,
porque ele foi indicado por um senador, um deputado ou por quem
quer que seja. O cargo de secretário, ele é um cargo que tem que
ser exercido com muita responsabilidade,  e principalmente  com
muita competência. Não adianta você colocar açougueiro pra cuidar
de farmácia, não adianta, entendeu? É necessário que nós possamos
cobrar isso, nós hoje temos poder de cobrar como? O poder
municipal, e também aqui nessa tribuna, cobrar o estadual, porque
não? Acredito que HEURO tem muitas coisas para serem
melhoradas, foi falado esses dias, pelo meu amigo ‘Rogerinho’, que
o problema  do HEURO é uma questão de gestão, então nós
podemos resolver, se o problema é gestão, nós temos que trocar o
gestor. Como eu penso  que  nós vereadores,  nós deputados,  nós
senadores, deveremos ser trocados se não fizermos nada em prol da
população. Fez alguma coisa, vote. Não fez, não vote. Agora vou lá
no discurso do meu amigo, vereador ‘Jabá’ Moreira, nós temos que
parar de votar em gente que vem em Cacoal de quatro em quatro
anos, pedir votos, como se aqui fossemos um bando de analfabetos,
que quando  é necessário, vem aqui,  gente,  pedir  votos e solicitar
que nós possamos  votar, como se fossem fazer por nós alguma
coisa, que a gente sabe que não irá acontecer ”. Em aparte o
vereador Mário Angelino  Moreira  diz: “Paulinho, eu chamo  até de
garimpeiro de voto, garimpeiro de votos, só vem garimpar os votos,
e cai no mundo, nunca mais aparece. Parabéns, presidente”.
Continuando o discurso  o vereador  Paulo  Roberto  Duarte  Bezerra
diz: “É por aí. Gostaria  de exaltar aqui, o ‘Jabá’ disse sobre, o
vereador ‘Jabá’ disse sobre os cursos, e parabenizou a presidência,
mas eu quero que dê honra  a quem  merece,  esses cursos são
méritos de todos os vereadores que apoiam, mas o vereador Pedro
tem corrido  muito atrás desses cursos, e tem conseguido  trazer
cursos importantíssimos, para a população de  Cacoal,  a gente  tem
que ser justo. Parabéns, vereador  Pedro Rabelo.  Eu gostaria  pra
terminar o meu discurso,  de  cobrar  que seja  enviado o ofício para
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que o governador possa nos dar uma posição de realmente como vai
ficar a questão dos professores cedidos para o CERNIC. Eu sei que
teve uma  reunião no CERNIC,  na sexta-feira,  e foi acordado  que
esse problema seria resolvido. Mas o problema do CERNIC tem que
ser resolvido, realmente com rapidez, e digo mais, é necessário mais
professores, e tem casos e casos, mães autistas  que não estão
conseguindo levar os filhos, porque o CERNIC até gostaria de
atender, mas não tem pessoal  qualificado.  Gostaria  de aproveitar
que meu  amigo  e secretário de Obras,  ‘Cirone’, está aqui,  tanto o
presidente do bairro  Paineiras, quanto o presidente do Alpha Park,
me cobram muito a questão da abertura daquela rua para que fique
um trajeto menor e mais tranquilo. Gostaria que o secretário, depois
me dessem  resposta  para  que depois  eu pudesse  passar  para  a
população que  me cobra  isso, praticamente,  todos  os dias.  Em  se
falando em politica com responsabilidade, eu gosto de dizer que nós
que temos o privilégio de ser eleitos por vocês, temos que  subir
aqui, com  a responsabilidade de falar  somente  o que  você viu eu
acontece. Por quê eu digo isso? Pra que nós não possamos esquecer
do povo, e pensar nos partidos políticos, e pensar  nos nossos
interesses pessoais, eu tenho dentro da prefeitura  municipal  de
Cacoal, alguns  secretários que  são meus  amigos,  eu queria  deixar
claro pra vocês, que quando for necessário, irei cobrá-los, sem medo
de ofende-los  porque  é minha  obrigação. Tive mil e trezentos  e
quarenta votos, e todas as pessoas cobram de mim o quê?
Transparência e honestidade,  e assim eu tenho  visto, não só eu,
como essa Câmara caminhar. Então, infelizmente, eu acredito que já
está na hora de algumas pastas serem modificadas, porque existem
alguns secretários, infelizmente,  não estão correspondendo  com a
altura do município de Cacoal. Falo isso com a consciência tranquila
e falo com a consciência que existem alguns,  que tem que ser
mantidos no cargo,  porque  estão fazendo  um excelente  trabalho.
Gostaria de encerrar dizendo que na quarta-feira fiz quarenta e cinco
anos, e fui presenteado  com mil seiscentos e oitenta e sete
mensagens de parabéns. Se todos votassem eu estava reeleito.  Eu
‘tô’ brincando, mas fazendo assim uma, é muito bom, quando você
consegue ter tantos amigos, e você consegue ter o carinho de tantas
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pessoas. Queria deixar  o meu abraço a todos  e dizer  que o nosso
gabinete. Não só o meu gabinete, mas os doze,  estão abertos, pra
que nós possamos  atender  a população de Cacoal,  e que Deus
abençoe a vida de todos vocês”. Logo após volta a ocupar a
presidência da sessão. Ordem  do Dia.  Todos  os vereadores  estão
presentes. O Requerimento n. 40/2017/CMC, de autoria do vereador
Paulo Roberto Duarte Bezerra, que nos termos do artigo 120, § 2° e
124, do Regimento  Interno  desta Casa de Leis, requer  que seja
posto em votação o presente  Requerimento  de Urgência Simples
para deliberação dos Projetos de Leis n°s 22/17, 39/17, 81/17,
82/17, 83/17, 84/17, 85/17 e 86/17, todos de autoria do Executivo
Municipal, que  colocado  em discussão e logo após em votação, é
aprovado por unanimidade. A vereadora Maria Aparecida Simões em
Questão de Ordem requer verbalmente que sejam lidas somente as
súmulas e pareceres dos projetos de leis, em razão dos mesmos já
terem sido amplamente discutidos pelos vereadores, nas Comissões,
o que colocado à disposição do Plenário, foi aprovado por
unanimidade. Assim o Projeto de Lei N. 22/17 – “Denomina as vias
públicas localizadas  no Loteamento  Residencial  Santa  Clara e dá
outras providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final e de
Honrarias, favorável, porém apresenta Proposta de Emenda
Substitutiva N. 01, é lido,  colocado  em discussão e logo após em
votação e aprovado  por unanimidade.  Projeto de Lei N. 22/17 –
“Denomina as vias públicas localizadas  no Loteamento  Residencial
Santa Clara  e dá outras  providências”, é colocado  em discussão e
logo após em votação e aprovado por unanimidade. Ainda o Projeto
de Lei N. 39/17 – “Dispõe sobre op recebimento de doação de bem
imóvel e dá outras providências”, é colocado  em pauta. O Parecer
Conjunto das Comissões Permanentes  de Legislação, Justiça e
Redação Final; de Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e
Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão e logo após em
votação e aprovado  por unanimidade.  Projeto de Lei N. 39/17 –
“Dispõe sobre op recebimento de doação de bem imóvel e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade. Também o Projeto  de Lei N. 81/17 –
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“Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente e dá outras providências”, é colocado em pauta.
O Parecer Conjunto  das Comissões Permanentes  de Legislação,
Justiça e Redação Final; de Educação, Saúde e Assistência Social; de
Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei N. 81/17 – “Dispõe sobre abertura de
crédito adicional  suplementar  ao orçamento vigente  e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade.  A seguir  o Projeto de Lei N. 82/17 -
“Dispõe sobre reformulação administrativa ao orçamento vigente por
meio de transferência, e dá outras  providências”, é colocado  em
pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de
Legislação, Justiça e Redação Final; de Educação, Saúde e
Assistência Social;  de Obras  e Serviços Públicos; e de Finanças e
Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão e logo após em
votação e aprovado por  unanimidade. O Projeto de Lei N.  82/17 –
“Dispõe sobre reformulação administrativa ao orçamento vigente por
meio de transferência, e dá outras  providências”, é colocado  em
discussão e logo após em votação e aprovado  por unanimidade.
Também o Projeto de Lei N. 83/17 - “Dispõe sobre  reformulação
administrativa ao orçamento vigente por meio de transposição, e dá
outras providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Educação, Saúde e Assistência Social; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão
e logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de
Lei N. 83/17 – “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao
orçamento vigente por meio de transposição, e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade.  Também o Projeto de Lei N. 84/17 -
“Dispõe sobre reformulação administrativa ao orçamento vigente por
meio de transposição, e dá outras providências”, é colocado  em
pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de
Legislação, Justiça e Redação Final; de Educação, Saúde e
Assistência Social;  de Obras  e Serviços Públicos; e de Finanças e
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Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão e logo após em
votação e aprovado por  unanimidade. O Projeto de Lei N.  84/17 –
“Dispõe sobre reformulação administrativa ao orçamento vigente por
meio de transposição, e dá outras providências”, é colocado  em
discussão e logo  após em votação e aprovado por  unanimidade. A
seguir o Projeto de Lei N. 85/17 - “Dispõe sobre reformulação
administrativa ao orçamento vigente por meio de transposição, e dá
outras providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Educação, Saúde e Assistência Social; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão
e logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de
Lei N. 85/17 – “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao
orçamento vigente por meio de transposição, e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade. Continuando, o Projeto de Lei N. 86/17
– “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar  ao
orçamento vigente e dá outras providências”, é colocado em pauta.
O Parecer Conjunto  das Comissões Permanentes  de Legislação,
Justiça e Redação Final;  de  de Obras  e Serviços Públicos; e de
Finanças e Orçamento, favorável, é lido,  colocado  em discussão e
logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei
N. 86/17 – “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar
ao orçamento vigente  e dá outras providências”, é colocado  em
discussão e logo após em votação e aprovado  por unanimidade.
Também o Requerimento  N. 39/CMC/2017 – O vereador  Paulo
Roberto Duarte  Bezerra,  nos termo nos termos dos artigos  103,
parágrafo § 3 e VIII, do regimento desta Casa de Leis, requer após
aprovação do Plenário, informações através de ofício, concernente
as providências administrativas que a prefeitura adotou em relação
ao oficio N. 053/SINSEMUC/2017 que segue em anexo., é colocado
em discussão e logo após em votação e aprovado por unanimidade.
Ainda o Requerimento  n. 42/2017/CMC,  de autoria do vereador
Paulo Roberto Duarte Bezerra, que nos termos do artigo 120, § 2° e
124, do Regimento  Interno  desta Casa de Leis, requer  que seja
posto em votação o presente  Requerimento  de Urgência Simples
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para inclusão e deliberação do Projeto de Lei n° 87/17, de autoria do
Executivo Municipal,  que colocado  em discussão e logo após em
votação, é aprovado  por unanimidade.  Assim o Projeto de Lei N.
87/17 – “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao orçamento
vigente por meio de transposição, e dá outras providências”, é
colocado em pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes
de Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão
e logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de
Lei N. 87/17 – “Dispõe sobre reformulação administrativa  ao
orçamento vigente por meio de transposição, e dá outras
providências”, é colocado  em discussão e logo  após em votação e
aprovado por unanimidade.  O senhor  presidente,  vereador  Paulo
Roberto Duarte Bezerra,  após verificar nada mais haver a deliberar
na Ordem  do Dia, declarou  encerrada  esta sessão às 21h11min,
mandando que  se lavrasse  esta ata,  que  após lida  e discutida, vai
assinada pelos membros da Mesa Diretiva.

Paulo Roberto Duarte Bezerra  -    Presidente _________________

Claudinei Carlos Ribeiro    -    1° Secretário    __________________

Claudemar Littig     -             2° Secretário   ___________________


